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Ocurrió cuando pronunciaba 
un discurso en el balcón del 
Lorraine Motel en Memphis
El pastor estadounidense bautista y activista, que llevó adelante un 
movimiento crucial por los derechos civiles para los afroamericanos, 
buscaba terminar con la discriminación y la segregación racial. Al apoyar 
a los trabajadores negros de limpieza en una protesta de poca monta, 
tuvo un extraño momento de desahogo y habló de las amenazas que 
estaba recibiendo desde hacía tiempo. Fue el anticipo de su muerte.

Presenta “Lo que 
vemos”

“Corazón Perfecto”

Federación Argentina 
de Pastores 
Evangélicos (F.A.P.E)

El reconocido cantautor español estrena su 
nueva producción discográfica. Un álbum 
de 10 canciones en las que el intérprete 
hace un recorrido por situaciones vividas 
en las que el cantante reconoce que Dios 
siempre ha estado presente. 

Lo que Dios está buscando, lo que Él 
anhela encontrar, no son personas con 
mucha ambición por las riquezas o sabias 
o bonitas. Dios está buscando a personas 
que quieren tener una relación con Él de 
corazón a corazón. Por Arnold Enns.

El Dr. Arnold Enns se reunió con el actual 
presidente Nayib Armando Bukele.

Marcos Vidal

MINISTERIOS

El cantante y pastor Harold 
Guerra presenta su primer 
libro: “Dios está disponible”.

¿Es necesario el 
arrepentimiento?
Por Liliana Martinoff Cóppola

La banda argentina de rock progresivo Pacto Perpetuo presenta 
el lanzamiento del documenal “En el Estudio”, que muestra el 
detrás de escena de su última producción “Apogeo”.

“La Extraña vida de Timothy 
Green” cuenta la historia de 
Cindy, Jim Greem y Timothy.

OTRA MIRADA PELÍCULALANZAMIENTO
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Shanik 
Hughes
En una emotiva 
nota, la actriz, 
conductora, 
compositora y 
cantante Mexicana  
rememora 
momentos de 
su vida mientras 
genera gran 
repercusión en 
América y Europa, 
a través de sus 
canciones.  

Nota Central

MINI REPO

REFLEXIÓN

MAS INFO

El presidente de 
COICOM de visita en 
El Salvador

55 años del asesinato de Martin Luther King
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Legal 
El Sello a imagen y semejanza es 
un «periódico mensual online y un 
portal argentino de noticias para el 
mundo». Contiene toda la información 
nacional e internacional de los diversos 
acontecimientos y las consecuencias 
que movilizan al ámbito evangélico y la 
música cristiana. 
La variedad de noticias está bajo la 
mirada de pensadores, periodistas, 
pastores, conferencistas y académicos 
que analizan a la luz de la Biblia lo que 
ocurre en la sociedad global. Algunas 
novedades inquietan, pero pronto son 
contrapuestas con libros, películas y 
canciones que hablan de la esperanza 
que Dios nos promete con Su Palabra. 
Por esa razón El Sello cuenta con 
un renovado contenido de noticias, 
informes, reflexiones, pensamientos, 
notas de escritores, columnistas 
y conferencistas que, además de 
enaltecer el contenido de cada edición, 
nos hacen sentir privilegiados con su 
presencia.
 
Registro de la Propiedad Intelectual 
Nº504127. Los columnistas, escritores 
y colaboradores que participan en cada 
edición, realizan un trabajo ad honorem. 
Todos los derechos de utilización de 
forma alternada o mensual del material 
periodístico están cedidos por sus 
autores para su publicación, con los 
debidos permisos y consentimientos de 
difusión. El editor no necesariamente 
coincide con el contenido de los 
artículos o notas firmadas por los 
autores, ni con los conceptos vertidos 
por los entrevistados. Tampoco adhiere 
o garantiza los servicios y productos 
ofrecidos en los espacios publicitarios: 
el contenido, la calidad y veracidad corre 
por cuenta de sus anunciantes. Aun así, 
queda reservado el derecho de admisión 
de avisos que contradigan los principios, 
valores y declaración de fe del editor 
y responsable de esta publicación. 
La reproducción total o parcial de los 
artículos o notas está permitida, siempre 
y cuando se mencione la fuente.
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OTRA MIRADA
Escribe 
Liliana Cecilia
Martinoff Coppola

La autora es escritora y poeta argentina. 
Desde muy joven se dedicó a escribir poema. 
Incursionó en narrativas de diferentes géneros, 
completando obras aún inéditas. Nació en 
Avellaneda, Provincia de Buenos Aires en 
un hogar cristiano donde aprendió a amar a 
Dios desde muy pequeña. Fue miembro de la 
Primera Iglesia Bautista de Adrogué por más 
de veinticinco años. Actualmente colabora con 
la Iglesia Cristiana Evangélica de Burzaco y 
Longchamps. Trabaja con niños dando apoyo 
escolar y enseñándoles a amar a Dios desde 
pequeños.
facebook.com/lilianacecilia.martinoffcoppola

ES nECESARIO EL 
ARREPEnTIMIEnTO?
Recuerdo una vieja costumbre que 
había en las iglesias, cuando uno 
llegaba para alabar y adorar a Dios, 
deseando recibir una Palabra nueva 
para su vida, lo primero que hacía al 
ubicarse en el lugar, era arrodillarse 
a orar. 

Todos sabíamos que al ir en busca 
de Dios, era necesario prepararse 
para ese encuentro. Para ello, uno se 
humillaba ante Dios, se arrepentía de 
sus pecados y los confesaba para ser 
lavados con la sangre derramada del 
Cordero Santo de Dios; para luego sí, 
poder entrar libremente delante de Él, 
para alabarlo de la manera en que Él 
merece ser alabado, y para adorarlo de 
la forma en que Él estableció: lavados, 
purificados, y justificados por la fe 
en Cristo Jesús, y santificados por 
su Santo Espíritu, para que nuestra 
alabanza llegue a Su presencia como 
olor fragante para ser aceptada por Él.

De igual forma sucedía cuando nos 
reuníamos para compartir la Cena 
del Señor para hacer memoria de Él, 
anunciando la muerte del Señor hasta 
que Él venga. 

Para ello, era imprescindible tomarse 
un tiempo, cada uno, delante del 
Señor para humillarnos delante de 
Él, para arrepentirnos y suplicar 
perdón de nuestras faltas, para poder 
participar dignamente de los símbolos 
del cuerpo y de la sangre del Señor; 
para presentarnos así limpios y sin 
mancha ante el Padre. (1° Corintios 
11:26-29)

En ese momento se valoraba y 
reverenciaba la presencia de Dios en 
el lugar donde íbamos a alabarlo. 

Cada uno se ponía su mejor ropa, para 
ir a honrar y adorar al Rey. Al Único 
Dios verdadero. 

Hoy en día, parece que hemos 
olvidado la importancia que tiene 
el arrepentimiento y la confesión de 
pecados a Dios, antes de que nuestra 
alabanza sea recibida por el Señor. 
Es fundamental recordar que somos 
pecadores, y que Él es Santo. 

Solo podemos presentarnos ante Él, 
lavados con la sangre del Cordero 
Santo. 

Hay un error que cada vez se acentúa 
más; oigo decir en las iglesias, que 

Jesús ya pagó por nuestros pecados 
pasados, presentes y futuros, pues 
nada tenemos que hacer nosotros. Que 
Jesús ya lo hizo todo. Pero, cuidado!!!

Jesús ya hizo toda Su 
parte para salvarnos. ¡Eso 
es real! Pero no es cierto 
que nosotros no tenemos 
nada que hacer. nuestra 
parte, solo la podemos 
hacer nosotros. Jesús no 
puede arrepentirse por 
nuestros pecados. Él no 
es pecador. 

Acá hay un error muy grande, y es 
fundamental que sea remarcado. Jesús 
ya hizo toda Su parte para salvarnos. 
¡Eso es real! Pero no es cierto que 
nosotros no tenemos nada que hacer. 
Nuestra parte, solo la podemos hacer 

nosotros. Jesús no puede arrepentirse 
por nuestros pecados. Él no es 
pecador. 

A nosotros nos toca el arrepentirnos 
y reconocer que fallamos. 

A nosotros nos toca confesar nuestros 
pecados, para ser perdonados. 

A nosotros nos toca decidir si 
queremos seguir pecando, o nos 
apartaremos de nuestras maldades. 

A nosotros nos toca clamar a Dios 
para ser libres de la esclavitud de 
nuestros pecados. 

A nosotros nos toca tomar la 
determinación de a quién serviremos. 

A nosotros nos toca velar y orar para 
no entrar en tentación. 

A nosotros nos toca la responsabilidad 
de alimentarnos de la Palabra de Dios 
cada día. 

A nosotros nos toca buscar a Dios, 
no solo para recibir su bendición, 
sino para ser enseñados por Él; para 
conocerlo más; para reconocer Su 
grandeza y Santidad.

A nosotros nos toca consultarle cada 
día, antes de tomar decisiones.

A nosotros nos toca decidir obedecer 
Sus mandamientos. 

A nosotros nos toca asegurarnos que 
hayamos nacido de nuevo, para entrar 
en el reino de los cielos.

A nosotros nos toca ser mansos y 
humildes de corazón, como Jesús, 
quien nos dejó ejemplo.

A nosotros nos toca ser agradecidos 
a Dios por sus muchas misericordias 
para con nosotros.

A nosotros nos toca confesar el 
nombre de Jesús ante los hombres; 
para que Él confiese nuestro nombre 
ante el Padre que está en los cielos.

A nosotros nos toca exaltar el nombre 
de nuestro Gran Dios Redentor.

Y la lista sigue. Porque la vida 
cristiana no es teoría: es Vida en 
Cristo. Vivimos por Él y para Él. Ya 
no vivimos para nosotros mismos. 

Jesús nos enseñó que si queremos 
seguirle, debemos negarnos a 
nosotros mismos; tomar nuestra cruz, 
cada día; y seguirlo. 

La vida del cristiano no es una vida 
fácil. No se trata de identificarse 
cristiano, y hacer lo mismo que 
hacen los impíos. Debemos tener 
mucho cuidado de la forma en que 
nos movemos. Debemos ocuparnos 
de nuestra salvación con temor y 
temblor; porque el mundo y sus 
maldades tratará de atraparnos y 
convencernos para seguirlo. Intentará 
así alejarnos de Dios.

Pero cuando venimos a Dios, tenemos 
que ser conscientes de Su Santidad, 
y de nuestro pecado; para pedir ser 
lavados en la sangre de Jesús. Solo así 
podemos presentarnos limpios y sin 
mancha ante Su presencia, y el Padre 
nos acepta por la sangre derramada de 
su Hijo en favor nuestro. 

Entonces sí, podemos entrar 
en Su presencia sin temor, sin 
avergonzarnos, sin ser rechazados. 

El Padre nos ve santos a través de su 
Hijo Jesús. 

Por eso, «Dios manda a todos 
los hombres en todo lugar, que se 
arrepientan...» Hechos 17: 24-30; 

«Por cuanto ha establecido un día 
en el cual juzgará al mundo con 
justicia». Hechos 24:31

«Y por todos murió, para que los que 
viven, ya no vivan para sí, sino para 
Aquel que murió y resucitó por ellos». 
2° Corintios 5:15.■

Tomado del libro ‘El Mensaje De 
Jesucristo’.

http://elselloactualidadcristiana.com/
http://www.facebook.com/lapisadaproducciones
http://www.facebook.com/elsello.grafica
http://www.facebook.com/groups/elsello
http://www.facebook.com/elselloinforma
http://twitter.com/EL_SELLO_GRAFIC
http://www.instagram.com/elsellograficacristiana/%3Fhl%3Des
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Entre las muchas denominaciones y 
divisiones de la fe cristiana surgen debates. 
Hay desacuerdos sobre la organización de 
la iglesia, el creacionismo de seis días, el 
modo de bautismo y la escatología. Hay 
diferencias de opinión sobre el consumo 
de alcohol de forma social, los dones 
del Espíritu y qué es lo que hace que la 
ropa sea «modesta». Algunos de estos 
temas son más importantes que otros, y 
para evitar enfrentamientos y divisiones 
innecesarias es bueno distinguir entre lo 
que vale la pena debatir y lo que no.

La Biblia es clara al decir que hay cosas 
por las que vale la pena luchar. Por 
definición, la verdad se distingue de la 
falsedad. Debemos oponernos a los falsos 
maestros y contender «ardientemente 
por la fe que ha sido una vez dada a 
los santos» (Judas 1:3). Asuntos que 
introducen «otro evangelio» -un mensaje 
de salvación distinto al que enseña la 

Biblia- deben ser denunciados (Gálatas 
1:7; 2 Corintios 11:4). Las revelaciones, 
los escritos o las opiniones que se 
presentan como infalibles o a la par de 
la Biblia se deben rechazar como herejía 
(Apocalipsis 22:18; Jeremías 14:14). 

Debemos derribar «argumentos y 
toda altivez que se levanta contra 
el conocimiento de Dios, y llevando 
cautivo todo pensamiento a la 
obediencia a Cristo» (2 Corintios 
10:5). No comprometemos la Palabra 
de Dios ni debilitamos el mensaje del 
Evangelio. Si se trata de un asunto de 
salvación o de vida santa, debemos 
adoptar una postura firme. 

Los demás asuntos se pueden manejar de 
manera diferente. 1 Timoteo 1:4 instruye 
a los cristianos para que no «presten 
atención a fábulas y genealogías 
interminables, que acarrean disputas 

más bien que edificación de Dios que es 
por fe». Por eso, la Biblia nos da algunas 
pautas sobre lo que merece la pena 
debatir y lo que conviene no discutir.

¿Merece la pena debatir el tema 
de la resurrección de Cristo? Sí. 
La resurrección es fundamental para 
el evangelio. Mientras el debate sea 
cordial y tenga como objetivo presentar 
la verdad de la Palabra de Dios, la 
resurrección puede y debe ser defendida. 

¿Y el asunto de la seguridad eterna? 
Sí, vale la pena debatir, hasta cierto 
punto. La opinión de una persona 
sobre este tema es importante y está 
relacionado con su punto de vista sobre 
la salvación y la gracia de Dios. Por otra 
parte, si el debate se convierte en polémica 
o amenaza con separar a los hermanos en 
Cristo, probablemente sea mejor dejar el 
debate a un lado a causa del amor. 

¿Vale la pena debatir sobre el número 
de ángeles que pueden bailar en la 
cabeza de un alfiler? Probablemente no.

Ten en cuenta que hay una gran diferencia 
entre un debate amistoso y una intensa 
guerra de palabras. La agresión verbal, la 
calumnia, la acusación y las expresiones 
malintencionadas no tienen cabida en 
el cuerpo de Cristo (Colosenses 3:8; 1 
Pedro 2:1; Efesios 4:31). ¿Qué deben 
pensar los incrédulos cuando ven que 
los cristianos se atacan verbalmente por 
pequeñas diferencias doctrinales? Efesios 
4:29 dice: «Ninguna palabra corrompida 
salga de vuestra boca, sino la que sea 
buena para la necesaria edificación, a fin 
de dar gracia a los oyentes». 

2 Timoteo 2:15-16  instruye: «Procura 
con diligencia presentarte a Dios 
aprobado, como obrero que no tiene 
de qué avergonzarse, que usa bien la 
palabra de verdad. Mas evita profanas 
y vanas palabrerías, porque conducirán 
más y más a la impiedad». Debemos 
estudiar la Palabra de Dios por nosotros 
mismos y no hablar de ella o aceptar la 
opinión de otra persona sobre lo que dice. 
Solo porque un expositor sea famoso o 
popular no significa que sea preciso. 

Dios nos ha dado Su Palabra, y espera 
que la usemos. Un ejemplo de esta clase 
de diligencia espiritual se encuentra 
en Hechos 17:10-12. Los de Berea 
escucharon el evangelio que predicaban 
Pablo y Silas «escudriñando cada día 
las Escrituras para ver si estas cosas 
eran así». No se limitaron a tomar la 
palabra de Pablo, sino que compararon 
todo con la Palabra de Dios. Solo cuando 
encontraron que su evangelio estaba 
respaldado por las Escrituras, estuvieron 
dispuestos a ser enseñados por él.

Cuando creemos que alguien está en un 
error doctrinal, podemos señalarlo con 
humildad y respeto. Pero tenemos que 
recordar que otros con igual reverencia 
por la Palabra de Dios pueden hacer una 
interpretación diferente. Este tipo de 
discusión es saludable si se aborda con la 
actitud correcta y un espíritu enseñable. 
Aprendemos mucho de las opiniones de 

los demás e incluso podemos cambiar 
nuestro punto de vista cuando se nos 
presenta una nueva perspectiva. Algunos 
temas han desafiado a los creyentes 
sinceros desde la iglesia primitiva. 
El debate respetuoso sobre temas 
importantes es beneficioso para todos los 
involucrados, si se hace en el espíritu de 
Cristo, sin ego ni intereses personales. 
Colosenses 4:6 da instrucciones claras 
sobre cómo debemos comportarnos 
en los debates: «Sea vuestra palabra 
siempre con gracia, sazonada con sal, 
para que sepáis cómo debéis responder 
a cada uno».

Jesús quiere que Sus hijos «sean uno». 
En su apasionada oración al Padre, justo 
antes de Su crucifixión, se revela su 
profundo deseo por nosotros: «Mas no 
ruego solamente por éstos, sino también 
por los que han de creer en mí por la 
palabra de ellos, para que todos sean 
uno; como tú, oh, Padre, en mí, y yo 
en ti, que también ellos sean uno en 
nosotros; para que el mundo crea que tú 
me enviaste». (Juan 17:20-21).

Podemos «estar de acuerdo para estar 
en desacuerdo» en cuestiones que no 
implican la salvación o la vida piadosa. 

nuestro objetivo final no 
debe ser demostrar nuestro 
punto de vista, sino 
modelar el tipo de amor 
y aceptación que Jesús 
mostró a Sus discípulos 
(Juan 13:34-35). 

Nuestra meta debe ser sumergirnos en la 
Palabra de Dios para reconocer el error 
cuando lo escuchemos. Pero también 
debemos proponernos tratar todos los 
temas no esenciales con un espíritu 
enseñable para poder cumplir de la 
mejor manera el deseo de Dios de que 
haya unidad en Su iglesia (1 Juan 4:12). 

En palabras del teólogo del siglo XVII 
Rupertus Meldenius, «En lo esencial, 
unidad; en lo no esencial, diversidad; 
en todo, amabilidad». ■

Fuente: www.gotquestions.org

En la fe cristiana, qué temas 
realmente vale la pena debatir?
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Las estrellas femeninas 
de la música Cristiana 
se reúnen para un 
evento único en Chile.

El lugar de la mujer dentro de 
la sociedad ha tenido cambios 
sustanciales y aunque aún queda 
camino por construir, el mundo 
cristiano no ha quedado fuera de este 
cambio de mirada. 

‘Mujer Valiente’ surge como un 
evento único en la Música Chilena, 
abierto a todos quienes buscan 
mensajes positivos y esperanzadores 
para una mejor sociedad a través de 
la música.

Cuatro destacadas exponentes de 
la música cristiana mundial se 

presentarán juntas por primera vez 
en Chile, en un evento que evoca la 
fuerza femenina y el lugar meritorio 
que le ha dado el ámbito cristiano, 
como lo tienen otras mujeres valientes 
en la Biblia.

El lugar de la mujer 
dentro de la sociedad 
ha tenido cambios 
sustanciales y, aunque 
aún queda camino por 
construir, el mundo 
cristiano no ha quedado 
fuera de este cambio de 
mirada. 

‘Mujer Valiente’ se realizará este 
próximo 1 de julio en el Movistar 
Arena de Chile y reunirá a Christine 
D’Clario (Estados Unidos), Marcela 
Gándara (México), Lilly Goodman 
(República Dominicana), y la local 

nOTICIAS DE LATInOAMERICA

‘Mujer Valiente 2023’: el 
evento de música cristiana 
que tendrá el Movistar Arena 
de Chile en el mes de Julio

Foto portada: Haití / EPA Yonhap News El Tribunal de Perú ordena 
la entrega gratuita de la 
‘píldora del día siguiente’

El tribunal constitucional peruano 
entregará de forma gratuita en todos 
los centros de salud lo que considera un 
«anticonceptivo oral de emergencia», 
el levonorgestrel, conocido como 
«píldora del día siguiente».

En un fallo, el tribunal 
insta a que el Ministerio 
de Salud desarrolle la 
distribución nacional 
gratuita de la pastilla 
como política pública de 
planificación familiar para 
ciudadanos que por su 
condición económica no 
pueden comprarla. 

En un fallo, el tribunal insta a que 
el Ministerio de Salud desarrolle 
la distribución nacional gratuita de 
la pastilla como política pública de 
planificación familiar para ciudadanos 
que por su condición económica 
no pueden comprarla. La sentencia 
considera que el «anticonceptivo 
oral de emergencia» no es abortivo.

Violeta Cristina Gómez Hinostroza 
pronunció una demanda contra el 
Ministerio de Salud al que acusó de 
vulnerar los derechos reproductivos, 
así como los de recibir información, 
de igualdad y de no discriminación.

La sentencia del tribunal revierte otro 
del mismo organismo constitucional 
que en 2009 prohibió la distribución 
del levonorgestrel en el sistema de 
sanidad pública, pero sí permitió su 
venta en farmacias. 
De esa manera, se creó una barrera 
discriminatoria para las mujeres 
pobres.

La organización feminista peruana 
Promsex observó que, con la 
decisión, niñas, adolescentes y 
mujeres tienen la oportunidad de 
acceder al anticonceptivo «cuando su 
vida y su salud lo requieran».

La organización feminista 
peruana Promsex observó 
que, con la decisión, 
niñas, adolescentes 
y mujeres tienen la 
oportunidad de acceder 
al anticonceptivo cuando 
su vida y su salud lo 
requieran.

Según The Associated Press, Perú 
registra una alta tasa de violencia 
sexual contra mujeres y el uso de las 
píldoras puede evitar embarazos no 
deseados producto de violaciones. ■

Fuente: cbn.com

Foto REUTERS 

Gladys Muñoz, grandes estrellas 
femeninas de la música Latina 
Cristiana (comunidad que en Chile ya 
alcanzó el 20% de la población con 
un mercado de más de 3.000.000 de 
personas). 

Estas artistas, de destacada trayectoria, 
llegan a millones de seguidores a 
nivel mundial y en esta oportunidad 
presentarán una propuesta musical 
que es un crossover a todas las 
religiones y edades.

‘Mujer Valiente’ es un evento que 
invita a todo tipo de público que 
quiera disfrutar de un gran evento 
musical, con canciones que entregan 
una mirada positiva y esperanzadora 
de la vida. ■

Por Carlos Ruggiero



Imagen: Campaña del Ministerio de Salud. 
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En el año 2019 COICOM cerró 
sus puertas a los congresos 
multitudinarios en El Salvador. Hoy, 
después de 4 años de pandemia, 
reabre sus puertas COICOM 2023 a 
realizarse en El Salvador del 9 al 11 

de octubre de este año en el Barceló 
Hotel & Convention Center.

Hoy, después de 4 años 
de pandemia, reabre sus 
puertas COICOM 2023 

nOTICIAS DE LATInOAMERICA

El presidente de COICOM en El Salvador 

Foto portada: Haití / EPA Yonhap News
Fotografía. Facebook Alejandro Giammattei

Los preparativos para el congreso 
COICOM 2023 están en marcha 
con gran expectativa y el equipo 
nacional ya está organizado para la 
convocatoria continental. Esto se 
plasmó recientemente con la visita 

del presidente de la Confederación 
Iberoamericana de Comunicadores 
y Medio Masivos Cristianos 
(COICOM), Dr. Arnold Enns, al 
actual presidente de la República 
de El Salvador: Nayib Armando 
Bukele. 

Es un privilegio poder 
estar aquí en El Salvador 
y tener un tiempo con 
el Presidente Bukele 
conversando acerca de 
nuestro próximo congreso 
COICOM 2023 y de la 
agenda de transformación 
de nuestras naciones”, 
expresó Dr. Arnold Enns 

«Es un privilegio poder estar aquí en 
El Salvador y tener un tiempo con 
el Presidente Bukele conversando 
acerca de nuestro próximo congreso 
COICOM 2023 y de la agenda 
de transformación de nuestras 
naciones», expresó Dr. Arnold Enns 
y agregó: «El Salvador ahora está 
visto como una perla por todos los 
cambios que el Presidente Nayib 
Bukele ha implementado con esto 
del Régimen de Excepción que ha 
creado un panorama más favorable, 
eso es una noticia que cala profundo, 
corre y recorre todo el Continente». 
«Las medidas de seguridad vigentes 
han transformado la imagen 
internacional del país, logrando que 
ahora sea considerado como una 
sede para la realización de eventos 
de talla mundial y un referente en 

materia de resiliencia». 

En cuanto al lanzamiento del Congreso: 
«Realizamos el lanzamiento de 
COICOM 2023 en El Salvador. Fue 
excepcional ver al liderazgo del país 
presente en unidad. Será un congreso 
especial» acotó el Dr. Enns.

«Actualmente El Salvador es un 
país en plena transformación y 
cambio. La fe cristiana ha sido 
fundamental para este proceso, y en 
COICOM 2023 estamos listos para 
recibirte y crear juntos un tanque de 
pensamiento continental para llevar 
a través de las comunicaciones la 
Gran Comisión a esta generación», 
afirmó Juan Carlos Hasbún, 
miembro de la Junta Directiva de 
Confederación Iberoamericana de 
Comunicadores y Medio Masivos 
Cristianos (COICOM) y anfitrión de 
COICOM 2023.

Los preparativos para 
el congreso COICOM 
2023 están en marcha 
con gran expectativa y 
el equipo nacional ya 
está organizado para la 
convocatoria continental. 

El próximo Congreso COICOM 
2023 también contará nuevamente 
con FEXPOCOM, la feria de 
exposición de los comunicadores de 
Latinoamérica. ■

Por Carlos Ruggiero
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En las elecciones Provinciales 
celebradas en Neuquén este pasado 16 
de abril de 2023 Nadia Márquez fue 
elegida Diputada Provincial. Rolando 
Figueroa es el nuevo gobernador de 
Neuquén.

La lista ganadora ha sido la coalición que 
llevaba como candidato a Rolo Figueroa, 
con 147.663 votos (un 35.64% del total 
de votos emitidos). El gran derrotado es 
el candidato del Movimiento Popular 
Neuquino (MPN), Marcos Koopmann. 
Ha sido una gran sorpresa la victoria de 
Figueroa, candidato opositor apoyado 
por Mauricio Macri, ya que desplazó 
al MPN tras más de 60 años en el poder.

Dentro de esta victoria, es de destacar 
que la concejal neuquina Nadia 
Márquez, reconocida evangélica, 
ha sido elegida Diputada Provincial. 
Márquez compitió en las elecciones 
provinciales por la colectora Arriba 
Neuquén, formando parte de la lista 
que encabezaba Figueroa.

Rolando Figueroa logró conformar 
una plataforma en su lista en la que 
además de Nadia Márquez con 
Arriba Neuquén, estaban Comunidad-
Desarrollo Ciudadano (con Luciana 
Ortiz Luna a la cabeza), PRO-NCN 

nadia Márquez elegida Diputada 
Provincial en neuquén 
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(con Leticia Esteves como primera 
candidata) Avanzar Neuquén (Lucas 
Castelli), Partido Socialista (Teresa 
Núñez), Frente Grande (Soledad 
Martínez), y Frente Social por la 
Dignidad (Violeta Acuña).

nadia expresa: “Este logro 
se alcanzó sin partido, sin 
recursos económicos, sin 
apoyo nacional; solo con 
una onda y cinco piedras. 
Así son las cosas que Dios 
hace”.

Nadia Márquez es una política 
con una reconocida trayectoria en 
Neuquén, con una clara y respetuosa 
defensa de la vida, la familia y las 
libertades, así como de los más 
desfavorecidos. No sólo se ha 
destacado en Argentina, sino que 
ha sido avalada a nivel continental 
siendo elegida secretaria ejecutiva 
de la Unión Iberoamericana de 
Parlamentarios Cristianos (UIPC), 
que preside el también evangélico 
Fabricio Alvarado. La UIPC es 
una entidad vinculada al Congreso 
Iberoamericano por la Vida y la 
Familia, que celebra su Congreso 
anual los próximos 18 al 21 de abril 
en Córdoba (Argentina).

La atleta de Zapala, Karina Fuentealba, 
radicada en Buenos Aires desde hace 20 
años, triunfó por segundo año consecutivo 
en la 38° Maratón Internacional ‘A 
Pampa Traviesa’ en 42 km, que se disputó 
en Santa Rosa, Provincia de La Pampa.

Posicionada entre las 6 mejores 
ciudades de la Argentina para realizar 
eventos, Santa Rosa se prepara para 
proyectarse en el plano nacional y 
continental. Tiene el clima, la situación 
geográfica estratégica, servicios eficaces 
y un circuito de singular aptitud para 
convocar a cientos de atletas desde 
todos los puntos cardinales. La jornada 
comenzó el domingo 16 de Abril a las 
8 horas y 1.880 corredores inscriptos 
recorrieron las calles de la ciudad de con 
partida y llegada en la Municipalidad.

La organización estuvo a cargo de la 
Dirección de Deportes del Municipio 
de Santa Rosa, y la fiscalización de la 
prueba fue realizada por la Federación 
Atlética Pampeana (afiliada a la 
Confederación Argentina de Atletismo). 
Karina Fuentealba empleó un tiempo 
de 2.51.12hs para vencer por segundo 
año consecutivo en la trascendente 
prueba internacional.

Luego del importante triunfo, la atleta 
expresó ante un medio local: «la verdad 
que para mí venir a correr a La Pampa es 

una fiesta. El tiempo nos acompañó y me 
voy con buenas intenciones de volver».

La deportista, federada para la 
Asociación Atlética Parque Chacabuco, 
además es Entrenadora de Atletismo 
IAFF (Nivel 1) y forma parte de la 
familia de fe en la Iglesia Evangélica 
Bautista de Flores, CABA.

Actualmente, Karina está 
considerada entre las 
mejores mediofondistas 
de nuestro país. 

Recordemos que también logró el mejor 
cierre del año 2022, ya que obtuvo el 
tercer lugar en la tradicional prueba San 
Silvestre, que se disputó en las calles de 
Buenos Aires. Podríamos afirmar que 
desde hace varios años Fuentealba 
viene forjando un nombre dentro del 
atletismo femenino y su gran desempeño 
la llevó a competir fuera del país. Estuvo 
en Montevideo (Uruguay), Beijing 
(China) y en casi todas las carreras de 
calle que se desarrollan en la Argentina.

La 38° Maratón Internacional ‘A 
Pampa Traviesa’ en 42 km es válida 
como índice clasificatorio para el 
Campeonato Mundial Budapest 2023 y 
los Juegos Olímpicos Paris 2024. Una 
vez más, ¡Felicidades, campeona! ■
Por Carlos Ruggiero

Karina Fuentealba: Imbatible

La campaña de nadia 
Márquez
Durante su campaña Nadia Márquez 
recorrió el interior de la provincia 
llevando un mensaje de esperanza 
desde la fe pero también escuchando 
necesidades en las localidades más 
alejadas.

Márquez destacó en sus intervenciones 
las tareas en favor de la comunidad 
que realizan con mucho esfuerzo las 
iglesias evangélicas y las necesidades 
de muchos neuquinos, como por 
ejemplo en zonas rurales durante los 
temporales de nieve, cuando suelen 
quedar aislados.

«Donde no llegan los servicios 
básicos llega el evangelio. A partir 
de las elecciones vamos a hacer 
que también lleguen los servicios», 
aseguró Márquez en su visita a 
comunidades mapuches e iglesias 
cristianas. ■

Fuente:evangelicodigital.com
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En abril se realizó la Avant premier de 
la película «Marca de Vida», en una de 
las salas de Cinemark en Puerto Madero, 
Buenos Aires.

Esta nueva producción de la factoría 
Kendrick es distribuida en toda América 
Latina por CanZion Films y BF Films, 
y para la ocasión, fueron invitados 
pastores, líderes, periodistas y varios 
referentes en la lucha por la vida.

En una noche llena de emotividad, el 
filme transcurrió entre risas y lágrimas. 
La historia reflejada en esta obra 
movilizó a todos los presentes en la 
sala y ninguno salió indiferente. «Es 
un tema necesario», se escuchó decir 

entre el murmullo a una de las personas 
mientras se desconcentraba con el resto 
de los asistentes. «Nos lloramos todo», 
expresaba una señora de mediana 
edad quien junto a su hija adolescente 
mostraba vestigios en sus ojos aun 
húmedos.

«Marca de Vida» narra la historia de 
un joven que transita una vida cómoda 
con sus padres adoptivos, pero que al 
llegar a su mayoría de edad, decide 
conocer sus orígenes. El reencuentro, 
el perdón, el valor de la familia, todo 
ello fue reflejado en 100 minutos por 
demás emotivos.

Las repercusiones inmediatas se dejaron 

Exitosa Avant premiere de la nueva película 
de los hermanos Kendrick en Buenos Aires

ver en las redes sociales de muchos 
de los que asistieron a la función. 
Transcribimos algunas declaraciones:

«En medio de ese vacío que muchas 
veces nos expone a nosotros, a 
nuestros hijos, a nuestros hermanos 
y amigos a consumir “lo menos 
malo”, esta película es un poco de 
agua fresca en medio del desierto». 
«Marca de vida es realmente una 
obra altamente recomendable para 
ver y llevar con nosotros a nuestros 
amigos. Es esa película que merece 
ser vista en familia y que tiene un 
mensaje que es válido tanto para 
padres como para hijos». Pastor 
Alberto Savazzini, Buenos Aires

«Es una excelente propuesta artística, 
equilibrada, conmovedora y profunda. 
Nos compromete desde el inicio con 
la vida del protagonista y la trama 
nos atrapa hasta el final. Es una 
excelente propuesta para compartir 
en familia con nuestros jóvenes en 
los colegios y comunidades». Marcela 
Errecalde, Latinoamérica x las 2 vidas 
y co-fundadora de Mujeres Libres y 
Soberanas, Ciudad de Buenos Aires.

«Una película que se anima a tocar 
un tema sensible, la adopción, de una 
manera realista y esperanzadora». 
«Desde lo técnico se observa una 
fotografía maravillosa, con planos 
cuidados y pensados que llenan los 
ojos del espectador con arte». «Las 
actuaciones sólidas y muy logradas 
generan las sonrisas en los momentos 
clave, así como transmiten la angustia 
y la emoción que hacen brotar lágrimas 
inexorablemente». Enrique Fraquelli, 
periodista y productor cinematográfico, 
San Justo, Buenos Aires.

“Marca de Vida” narra la 
historia de un joven que 
transita una vida cómoda 
con sus padres adoptivos, 
pero que al llegar a su 
mayoría de edad, decide 
conocer sus orígenes. El 
reencuentro, el perdón, 
el valor de la familia, 
todo ello fue reflejado en 
100 minutos por demás 
emotivos.

«Entre tantas películas que atentan, de 
una u otra manera, contra la dignidad 
de las personas, “Marca de vida” es un 
oasis». «Son resaltados los valores de 

la vida, de la familia, del perdón y de la 
gratitud. Es una película que nuestra 
sociedad necesita ver». Myriam 
Mitrece, periodista, Diario La Prensa, 
Ciudad de Buenos Aires

«“Marca de Vida” es un llamado a la 
iglesia para que no baje los brazos frente 
a leyes promulgadas. Entendiendo que 
nada puede reemplazar la opción por 
la vida que nos urge compartir para 
salvar a muchos y alegrar la vida de 
muchas familias aunque vayamos a 
contracorriente… que es en definitiva, 
el llamado a caminar llevando la 
“Buena Noticia”». Celina Ortega 
Pradas, guionista de Doxa Films.

«Muy emotiva, y para reflexionar 
sobre políticas públicas que podrían 
implementarse o mecanismos que 
agilizarían los circuitos de adopción 
en nuestro país, además de hacerlos 
más efectivos para todas las partes». 
Marcelo Rossi, director de la Red de 
Trabajo Social.

«La película es un canto a la vida. 
La mejor que vi en el año, la súper 
recomiendo. Me reí, emocioné y hasta 
lloré. Poder ver en primera persona 
el trasfondo de lo que pasa en torno 
a la adopción, nos ayuda a tomar 
conciencia y reflexionar al respecto, 
sobre lo mucho que hay para hacer 
en nuestro país». Ayelén Alancay, 
coordinadora de Marcha por la Vida en 
Argentina.

«Marca de Vida» se estrenó en la 
cadena Cinemark Hoyts, en Argentina, 
el jueves 27 de abril. ■

Fuente: marcadevida.com
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F.A.P.E.  es, como 
su nombre lo indica, 
una Federación de 
Pastores y como 
podrá observarse más 
adelante los objetivos 
fundamentales tienen 
que ver con el apoyo y 
el acompañamiento a 
los mismos. 
Su finalidad es el principio de la 
comunicación entre los siervos y las 
congregaciones que forman parte 
de esta; brindando las herramientas 
y la cooperación para que las 
mismas puedan ejercer su ministerio 
sintiéndose acompañados por una 
institución legal y con representación 
jurídica e institucional.

FAPE es presidida por pastores 
que conocen la realidad pastoral en 
nuestro país. Los Objetivos de FAPE 
están puestos en el pastor, en sus 
necesidades, en el día a día.

FAPE no condiciona a los pastores 
a cumplir requisitos legales para 
ingresar, por el contrario ingresando, 
los ayuda a cumplir los requisitos 
legales necesarios en el país.

FAPE no exige una curricula o nivel 
educativo para ingresar. Ingresar 
a FAPE le da a los pastores la 
posibilidad de poder capacitarse (en 
muchos casos de manera totalmente 
gratuita).

FAPE entiende la importancia de la 
obra, pero mucho más, la importancia 
del obrero. Sin obreros, no hay obra y 
de eso nos ocupamos.

Por muchos años algunos pastores 
sintieron soledad y abandono. 
Especialmente en algunas localidades 
más pequeñas, han sentido que el 
único valor que tenían era el que 
les daba su Status Quo de pastor. 
Incluso algunos siguieron adelante 
perjudicando su salud espiritual y 
física, sus familias y también a su 
rebaño. Muchos de estos pastores se
resistían a solicitar ayuda, ya que 
temían perder su congregación.

FAPE es presidida por 
pastores que conocen 
la realidad pastoral 
en nuestro país. Los 
Objetivos de FAPE están 
puestos en el pastor, en 
sus necesidades, en el 
día a día.

FAPE intenta acompañar, dar apoyo 
continuo, herramientas, aconsejamiento, 
capacitación a los pastores, sin interferir 
en la estructura de la congregación. 
Acompañamos, y ayudamos al pastor, 
para que pueda hacer su tarea y le 
daremos solo el apoyo que solicite.

1. RESUMEn DE OBJETIVOS
• Manifestar la unidad de Jesucristo 
existente entre las iglesias y entidades
evangélicas de la República Argentina.

• Promover la mayor cooperación 
entre ellas, estudiar las necesidades 
de la evangelización, la educación 
cristiana y la formación de ministros, 
la obra en la juventud, las relaciones 
entre las iglesias y la sociedad, la 
acción social, el trabajo en el barrio 
y demás cuestiones que involucra a 
cada iglesia evangélica.

• Procurando un sentir de unidad 
y solución pendiente a una mayor 
unidad y cooperación anulando todas 
las banderas denominacionales.

•  Apoyar la acción de las iglesias de 
la República Argentina.

• Brindar asistencia, respaldo y 
herramientas a cada pastor y su 
congregación para seguir extendiendo 
en Reino de los cielos.

2. InICIOS
En tiempos de división, conflictos y 
grietas, es muy importante destacar 
que FAPE no surge de ninguna de 
estas situaciones.

Los integrantes y fundadores de 
FAPE, no han salido de alguna otra 
asociación ni fue el descontento con 
alguna de ellas la motivación de 
nuestra fundación. Son simplemente 
un grupo de pastores que observó 
una necesidad. Vieron que la inmensa 
mayoría de las asociaciones existentes 
en nuestro país, dan respaldo y 
asistencia a las congregaciones 

FEDERACIón ARGEnTInA DE 
PASTORES EVAnGÉLICOS

Para más información 
      

F.A.P.E. Federación 
Argentina de
Pastores 
Evangélicos

Mar del Plata, Provincia de 
Buenos Aires. 
Tel: +54 223 498-7271
arieldz_mdp@yahoo.com
fapeargentina.org

              FAPE 
            
            
           
            
       

quedando, muchas veces, relegado el 
pastor y responsable de la misma.

Esta es una inquietud que se repitió 
en diferentes lugares y diversos 
escenarios, y fue allí que el Señor 
puso el sentir primero en el corazón 
del Rvdo. Ariel Diaz y luego en 
varios más que lo acompañan en esta 
misión. “acompañar a los pastores”.

Brindar asistencia, 
respaldo y herramientas 
a cada pastor y su 
congregación para seguir 
extendiendo en Reino de 
los cielos.

• BRINDAR HERRAMIENTAS 
No desconocemos las limitaciones 
de tiempo que tienen los pastores, 
muchos de los cuales además de 
las tareas pastorales deben trabajar 
de manera secular muchas veces 
cumpliendo jornadas laborales 
extensas, y esto produce que sea 
casi imposible la capacitación y el 
entrenamiento necesario por los 
seminarios tradicionales. 

FAPE quiere ayudar a los pastores con 
entrenamientos breves, concretos, sin 
tratarlos como a seminaristas jóvenes e 
inexpertos sino con elementos concretos 
y prácticos que dinamicen su rol 
ministerial. 

También sabemos que muchos pastores 
desconocen las “formalidades 
jurídicas”, FAPE pone a disposición 
de ellos el asesoramiento necesario. 
Contamos con ministros de vasta 
experiencia para aconsejar y 
acompañar de manera personal, 
siempre que el pastor así lo solicite.

Tenemos planes para el desarrollo de 
los ministerios de Niños, de Jóvenes y
Adolescentes, Hombres, mujeres, 
Capellanía, Evangelismo, recursos 
para predicadores, y un sinfín de 
herramientas, en su inmensa mayoría 
sin ningún costo.

• NUESTRA MISION 
Acompañar a cada pastor y su 
congregación, brindándole las 
herramientas necesarias para que 
pueda avanzar en su propósito, sin 
intervenir en la visión particular que 
el Señor le ha dado.

• ADEMAS
La Federación Argentina de Pastores 
Evangélicos es un espacio formal 
de representación para los pastores, 
iglesias y consejos pastorales de la 
República Argentina. Brinda un marco 
de comunicación entre los ministros y 
las congregaciones que forman parte 
de esta; aportando las herramientas y 
la cooperación para que las mismas 
puedan ejercer su función sintiéndose 
acompañados por una institución 
legal y con representación jurídica e 
institucional. 

La Federación Argentina esta presente 
en más de 15 provincias donde su 
trabajo representativo es de ayuda a 
pastores y congregaciones de todas 
las denominaciones. 

La iglesia no solo desarrolla una tarea 
evangelizadora sino que está presente 
en todos los ámbitos que afectan a 
nuestra comunidad. 

Comedores, merenderos, copas de 
leche, refugios, gente en situación 
de calle, tratamientos de adicciones 
y prevención, asistencia a la familia, 
violencia y cuenta con un espacio 
pensado para el desarrollo y ayuda en 
discapacidad.

La Federación Argentina 
esta presente en más de 
15 provincias donde su 
trabajo representativo 
es de ayuda a pastores y 
congregaciones de todas 
las denominaciones. 

FAPE posee un fuerte compromiso 
social eclesiástico  como representantes 
del pueblo evangélico y defiende sus 
principios fundamentales. 

Esta Federación tiene una delineada 
tarea social y de representatividad 
para el pueblo evangélico poniendo al 
mismo y a sus líderes en concordancia 
con nuestra realidad y la actualidad 
que nos rodea. 

Nos hemos propuesto promover la 
más amplia difusión del evangelio de 
nuestro señor Jesucristo, con el firme 
propósito de alcanzar la sola unión 
espiritual, fundada en los principios 
de amor, justicia y verdad, según las 
sagradas escrituras. 

http://fapeargentina.org
http://fapeargentina.org
http://www.facebook.com/federacionargentinadepastoresevangelicos
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no obstante para poder funcionar 
necesita afrontar gastos, los cuales 
son cubiertos con el mínimo aporte 
exigido a sus integrantes. 

3. DECLARACIón DOCTRInAL
1- Las sagradas escrituras: Creemos 
que la Biblia es divinamente inspirada 
por DIOS. 2°de Timoteo 3:16-17.

2- La trinidad eterna: Creemos que 
Dios es tres en uno PADRE, HIJO, 
ESPÍRITU SANTO. 1° Juan 5:7.

3- La caída del hombre: Creemos 
que el hombre fue creado a la 
imagen perfecta de Dios pero por su 
desobediencia y trasgresión cayo en 
pecado. Romanos 5:12.

4- El plan de redención: Creemos 
que siendo pecadores Cristo murió 
por nosotros para perdonar a todos los 
que creen en El. San Juan 3:16.

5- Salvación por gracia: Creemos 
que no poseemos ninguna justicia 
propia y que llegamos a Dios a través 
de los méritos de Cristo el salvador. 
Efesios 2:8.

6- Arrepentimiento y aceptación: 
Creemos que el arrepentimiento con 
sinceridad, recibiendo a Cristo con 
todo el corazón somos justificado ante 
DIOS. 1° Juan 1:9.

7- El nuevo nacimiento: Creemos 
que el cambio que toma lugar en el 
corazón y vida, al entregarnos, es real. 
San Juan 3:3.

8- Bautismo y Cena del Señor: 
Creemos que el bautismo por 
inmersión es la señal exterior de 
una obra interior. Creemos en la 
conmemoración y observación de la
Cena del Señor y el uso simbólico 
del pan como elemento simbólico del 
cuerpo de Cristo que fue quebrantado 
por nosotros y del jugo de la vid que 
nos recuerda la sangre vertida de 
nuestro salvador. San Mateo 28:19 y 
1° de Corintios 11:28.

9- La vida cristiana diaria: Creemos 
que es la voluntad de Dios que seamos
santificados diariamente creciendo en 
la fe constantemente. Hebreos 6:1.

Somos Pastores de distintas ciudades 
y provincias con amplia trayectoria 
ministerial y social que venimos 
trabajando en un proyecto de reforma 
y actualización para fortalecer la 
acción pastoral en todo el país, con 
un trabajo en unidad de espíritu y de 
trabajo en conjunto.

• OBJETIVOS 
Promover la difusión de los principios 
cristianos en nuestra comunidad y 
consolidar la postura del cristianismo 
frente a los sucesos sociales y culturales 
de nuestro amado país. Conocer 
las necesidades de la iglesia local y 
nacional; trabajar en ellas y en lo que 
las produce. Aunar esfuerzos entre las 
iglesias y concejos pastorales del país.

nos hemos propuesto 
promover la más amplia 
difusión del evangelio de 
nuestro señor Jesucristo, 
con el firme propósito de 
alcanzar la sola unión 
espiritual, fundada en 
los principios de amor, 
justicia y verdad, según 
las sagradas escrituras. 

• OFRECEMOS 
Formación ministerial y estudios 
teológicos a los Pastores y líderes.
Contamos con una “Dirección de 
Datos Nacionales”, una “Dirección 
de Discapacidad”, también con un 
equipo nacional con compromiso de 
trabajo por la comunidad cristiana de 
la República Argentina. Trabajamos 
en fomentar los vínculos entre la 
iglesia y la sociedad y desarrollar 
tareas en conjunto. Respaldamos la 
acción individual de cada iglesia en su 
barrio, apoyándola con profesionales 
idóneos y comprometidos.

Promovemos ser una voz pública 
en carácter de representación ante 
asociaciones gubernamentales. 
Somos el nexo entre el pueblo 
cristiano y las autoridades designadas 
por Dios para traer orden e impartir 
justicia. Sujetándonos a las mismas 
y al derecho establecido como así 
también a las obligaciones.

• REQUISITOS FINANCIEROS
FAPE no persigue fines de lucro, 

“Tenemos planes 
para el desarrollo de 
los ministerios de 
niños, de Jóvenes 
y Adolescentes, 
Hombres, Mujeres, 
Capellanía, 
Evangelismo, 
Recursos para 
predicadores, 
y un sinfín de 
herramientas, 
en su inmensa 
mayoría sin 
ningún costo”.

10- Bautismo del Espíritu Santo: 
El bautismo con el Espíritu Santo 
reviste de poder al creyente y su 
manifestación es la misma que en los 
días de la Biblia. Hechos 2:4.

11- La vida llena del Espíritu: 
Creemos que es la voluntad de Dios 
que andemos en el Espíritu todos los 
días. Gálatas 5:15-25.

12- Los dones y frutos del Espíritu 
Santo: Creemos que el Espíritu Santo 
imparte dones al cristiano y que debemos 
mostrar frutos espirituales como 
evidencia de una vida llena del Espíritu. 
1° Corintios 12:1-11; Gálatas 5:22.

13- Moderación: Creemos que 
la experiencia y el diario vivir del 
creyente nunca debiera dirigirlo a las 
exageraciones o fanatismo. Filipenses 
4:5.

14- Sanidad Divina: Creemos en el 
poder de Cristo para sanar al enfermo 
en respuesta a la oración de fe. 
Santiago 14:16-17.

15- Expulsión de demonios: 
Creemos que en el nombre de Jesús 
hay autoridad para la liberación de 
la opresión diabólica. San Marcos 
16:17.

16- La segunda venida de Cristo: 
Creemos que la segunda venida es su
manifestación personal y la misma es 
inminente. 1° Tesalonicenses 4:16-17.

17- Relación con la iglesia: Creemos 
que es nuestro deber sagrado 
identificarnos con la iglesia visible de 
Cristo. Hechos 16:5.

18- Gobierno Civil: Creemos que 
tenemos la responsabilidad de apoyar 
a nuestros gobernantes, excepto en 
asuntos e ideologías contrarios con la 
palabra de Dios. Romanos 13:1-5.

19- Juicio Final: Creemos que todos 
nos enfrentaremos a DIOS en el día 
del juicio y allí entraremos a la vida 
o la muerte eterna. 2° Corintios 5:10.

20- Moradas Eternas: Creemos en 
las gloriosas moradas eternas que 
Cristo ha preparado para los creyentes 
renacidos. 1° Corintios 2:9.

21- Infierno: Creemos que le infierno es 
un lugar de tormentos eterno para todos 
aquellos que rehúsan a Cristo como el 
salvador. Apocalipsis 20:10-15.

22- Evangelio: Creemos que ganar 
almas, guiándolas al arrepentimiento, 
es uno de los propósitos importantes 
de la iglesia aquí en la tierra. Santiago 
5:20.

23- Diezmos y ofrendas: Creemos 
que el diezmo (diez por ciento del 
ingreso de cada uno) será bendecido 
y honrado por Dios al igual que las 
ofrendas voluntarias. Malaquías 3:10 
y 2° Corintios 9:7. ■
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Mientras que las iglesias han vuelto 
a las reuniones presenciales después 
de la pandemia, los líderes eclesiales 
continúan repensando cómo ministrar 
a los crecientes números de adoradores 
digitales.

El impacto de las experiencias digitales 
de adoración después de la pandemia 
Han pasado tres años desde que 
la pandemia impactó la dinámica 
mundial y las iglesias tuvieron que 
llevar sus reuniones de adoración y 
prédica al mundo digital. Durante la 
Pascua de 2020, las iglesias cristianas 
vieron récords en la asistencia a sus 
eventos en línea y esto, sin lugar a 
duda, marcó una nueva tendencia en 

los eventos de adoración y servicios 
dominicales. Aunque ya las puertas de 
las congregaciones se han abierto, la 
pandemia dejó un efecto duradero en 
la asistencia a servicios de adoración 
en línea. 

Sandals Church, una iglesia con 
múltiples locaciones pero con base 
principal en Riverside, California, tiene 
cerca de 80.000 personas que vieron sus 
servicios durante los fines de semana 
de 2020. Esto es significativamente 
superior a las 3.000 y 4.000 personas 
que asistían antes. Como las demás 
congregaciones, Sandals vio caer la 
asistencia a sus eventos en línea y luego 
nivelarse, una vez que las reuniones 

La adoración en línea, una fuerte tendencia que 
continúa a pesar del fin de la pandemia

en persona regresaron. Sin embargo, 
aún registra tres a cuatro veces más 
asistentes en línea que los que tenía 
antes de la pandemia del COVID-19.

Por eso, la congregación ha lanzado 
un campus en línea (Sandals Church 
Anywhere, que en español es Iglesia 
Sandals en cualquier lugar), diseñado 
para que lo vean pequeños grupos de 
personas en sus hogares. 

Sandals Church Anywhere 
es una oportunidad para 
que un grupo se reúna 
en persona, aun cuando 
ellos no tengan cerca una 
locación de Sandals Church

«Ellos pueden ver el servicio juntos, 
procesarlo juntos, tener una comida 
juntos y un tiempo para facilitar las 
preguntas de grupo. Estos son los 
grupos que personalmente superviso y 
a los que les ofrezco cuidado pastoral», 
dijo el pastor Alfredo Ramos. 

El personal de Sandals está mirando 
ahora el modelo de la micro iglesia 
para sus reuniones de 12.000 y 13.000 
personas en línea y ha adaptado un 
estilo diferente del servicio. En lugar 
de la típica estructura de unas cuantas 
canciones antes del sermón y unas 
después, los servicios en línea de Sandals 
tienen una introducción corta y un claro 
llamado a donar a la iglesia antes de 

comenzar rápidamente con el sermón. 
El servicio en línea concluye con una o 
dos canciones. «Hemos estado tratando 
de averiguar cómo dar un servicio 
honesto, que realmente tenga sentido 
para este ambiente particular y para 
una plataforma en línea», dijo Ramos. 

En cuanto a las iglesias en general, 
la participación en los servicios en 
línea no es tan alta como durante 
los confinamientos. Sin embargo, 
el 22 % de los cristianos dicen que 
ven transmisiones de ese tipo de 
manera más frecuente que antes de la 
pandemia, según un estudio publicado 
recientemente por el Pew Research 
Center. El centro de investigaciones 
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encontró que el porcentaje general de 
estadounidenses que van a la iglesia en 
persona y de manera regular ha caído 
ligeramente. Además, la demografía de 
las personas con más probabilidades de 
asistir a la iglesia antes de la pandemia 
vio una caída significativa, el porcentaje 
de los evangélicos blancos disminuyó 5 
puntos entre 2019 y 2022, mientras que 
el de los protestantes afroamericanos 
decayó en un 15 % en el mismo periodo.

Algunas claves del estudio del Pew 
Research Center sobre las nuevas 
formas de adoración. 
Al evaluar el impacto de la pandemia 
en la forma en que las personas 
asisten a la iglesia, el Pew Research 
Center estableció sus datos en cuatro 
formas diferentes:

• 5 sondeos llevados a cabo desde 
julio de 2020 muestran que cerca del 
40 %, una proporción considerable de 
los estadounidenses, dijeron que han 
participado en servicios religiosos 
durante el mes más reciente, ya sea 
en persona o virtualmente, es decir, 
viéndolos en línea o por televisión.

• Más estadounidenses indicaron que 
sus hábitos de asistencia a reuniones 
religiosas han decaído. Los resultados 
dejan ver un contraste: para noviembre 
de 2022, el 20 % de las personas dijo que 
estaba asistiendo con menos frecuencia 
a los servicios presenciales, mientras 
que el 7 % aseguró que lo hacía con más 
asiduidad. Por otra parte, el 15 % afirmó 
que estaba viendo servicios virtuales o en 
televisión más reiteradamente, mientras 
que el 5 % sostuvo que lo hacía menos.

• La proporción de adultos 
estadounidenses que dijeron asistir a 
servicios religiosos una vez al mes o 
más ha caído ligeramente, pasó del 33 
% en 2019 al 30 % en 2022.

• En encuestas anuales realizadas desde 
el 2019 hasta el 2022 a los mismos 
individuos, el 87 % (la mayoría) no 
reportó cambios en su asistencia a 
servicios de adoración durante ese 
periodo. Pero entre aquellos que 
indicaron un cambio, más personas 
reportaron que van a servicios religiosos 
con menos frecuencia (un 8 %) que 
los que reportan una asistencia más 
frecuente (4 %).

Considerando la experiencia y los 
desafíos de la iglesia digital 
Ya sea que las congregaciones hayan 
añadido alternativas en línea por primera 
vez durante los últimos años o hayan 
visto un impulso en el compromiso de 
los creyentes debido a la pandemia, estas 
tienen que pensar a quiénes se están 
dirigiendo y cómo lo están haciendo. 

«¿Cuántas personas llegan a sentarse 
en los bancos de nuestra iglesia en un 
domingo? ¿Cuántas reciben nuestro 
mensaje en línea? Es fácil juzgar 
el éxito espiritual de nuestra iglesia 
simplemente yendo desde la parte 
de adelante del centro de reunión 
hasta el final para contar cuántos 
asistentes se reúnen», escribió Jeff 
Reed de thechurch.digital, quien tiene 
experiencia en el ministerio virtual 
desde el año 2000. «Contar el número 
de personas que llegan a un lugar es 
una gran manera de medir el éxito 
de una corporación. Pero la Gran 
Comisión de Mateo 28 nos coloca 
un estándar diferente, uno que toma 
más tiempo para poder medirlo y ha 
demostrado ser mucho más efectivo. 
Por supuesto, también es un estándar 
que toma también mucho más tiempo 
en ser logrado», aseguró. 

Reed ha pasado los últimos tres años 
ayudando a las iglesias a implementar 
nuevas estrategias y tecnologías para 

el ministerio digital. Por ejemplo, ha 
enseñado cómo sacar provecho a los 
números y análisis, cómo y qué hacer 
para combatir el agotamiento de las 
personas por mantenerse siempre 
conectadas, las maneras de repensar 
los grupos pequeños, y las estrategias 
para llegar a niños y adolescentes. 

Un tema común es cómo llevar a los 
participantes de las reuniones en línea a 
ser parte de las actividades de discipulado 
y a una auténtica transformación 
espiritual. «Lo digital tiene un elemento 
consumista», dijo Reed. «El evangelio 
que escuchamos en nuestro mundo en 
línea tiene la capacidad de influenciar 
nuestras relaciones fuera de línea. 
De otra manera, todo lo que estamos 
haciendo es simplemente crear nuevos 
consumidores». 

Los servicios en línea 
tienen el desafío de llevar 
a los participantes a la 
transformación espiritual 
y a las actividades de 
discipulado.

La importancia de los espacios 
digitales como recursos confiables. 
Reed y Ramos son conscientes del 
declive en la confianza institucional, 
especialmente en los años recientes. 
Muchas de las personas que tienen 
inquietudes espirituales no están yendo 
a las iglesias o a los pastores para 
encontrar respuestas, sino a internet. Con 
esto en mente, Ramos también cree que 
el espacio digital ofrece una plataforma 
importante para el evangelismo. 

Las iglesias todavía están tratando 
de averiguar cuál es la mejor manera 
de involucrarse en el espacio digital, 
permaneciendo fieles a los estándares que 
la Biblia establece para la iglesia; en ella 
se ordena alcanzar a aquellas personas 
que aún no han oído el evangelio. Aun 
así, la pandemia ha dejado bastante claro 
que ignorar los componentes digitales de 
la iglesia y el discipulado ya no es una 
opción. En los años venideros, la iglesia 
necesitará ambos.

necesitamos lo digital y lo 
físico, ambas formas para 
poder cumplir con la Gran 
Comisión, dijo Reed.

¿Qué actitud pueden tomar las 
iglesias ante la emergencia del cambio 
tecnológico? 
Si bien es claro que la tecnología ha llegado 
para quedarse en la vida de la iglesia y 
que, al mismo tiempo, las conexiones 
de las reuniones presenciales son vitales 
para una auténtica vida en comunidad, el 
discipulado y el crecimiento en la fe, la 
gran pregunta parece ser: ¿cómo abordar 
el cambio tecnológico sin que la iglesia 
pierda su sentido, misión y propósito en 
el proceso? 

Es preciso reconocer los beneficios que 
aporta la tecnología. Se sabe que más 
personas están usándola para buscar 
respuestas sobre la fe y adentrarse en 
la vida de iglesia (especialmente los no 
creyentes). Entonces, contar con recursos 
digitales puede ser ideal para atraer 
nuevos miembros al cuerpo de Cristo, 
también para brindar respuestas rápidas 
y sistematizadas frente a diversos temas. 

Sin embargo, la tecnología por sí 
misma no funciona cuando se trata 
de actividades de discipulado o de 
promover una auténtica comunión 
eclesial. Entonces, la iglesia puede 
atraer nuevos creyentes e involucrar 
más activamente a quienes dejaron de 
congregarse. Aun así, esto no puede 
sustituir el encuentro personal ni la 
comunión fraternal de las comunidades 
cristianas. Un discipulado involucra a 
personas que se conocen mutuamente y 

que pueden confiar las unas en las otras. 

En esto es necesario caminar junto 
a la persona discipulada. Además, 
una iglesia que desea comprometerse 
activamente en la expansión del Reino 
de Dios de un modo concreto, mediante 
la ayuda social o el establecimiento de 
ministerios de misericordia, necesita 
también del encuentro personal entre 
hermanos y entre los que aún no 
conocen el evangelio. 

Conclusiones 
Si retomamos las experiencias de 
los pastores Jeff Reed y Alfredo 
Ramos, es claro que la iglesia del 

presente siglo necesita ambas formas 
de congregarse, tanto la física como 
la digital. Las formas actuales de 
comunicación y conexión demandan 
que las iglesias puedan crear y dominar 
canales eficaces para comunicarse 
con el mundo exterior y expandir el 
conocimiento de la Palabra de Dios. 

Tales canales son herramientas 
tecnológicas de diversos tipos y no 
solo nos referimos a servicios de 
streaming como Zoom, YouTube 
o Facebook, también hablamos de 
formas de comunicación para alcanzar 
a nuevos creyentes, como los reels de 
Instagram, los shorts de YouTube, las 

historias de Facebook, la plataforma 
TikTok o los artículos de noticias en 
páginas web propias. 

Aun así, comunicar el evangelio no es 
el único objetivo de la iglesia. Esa es 
solo una parte de la Gran Comisión. La 
otra gran tarea es la de hacer discípulos, 
y para desarrollarla es imprescindible el 
encuentro en persona, el cual permite 
tener una comunión espiritual y física 
con los hermanos en la fe. 

Conocerse mutuamente, aprender de 
los otros, apoyarse cuando hay luchas 
y dificultades, llorar con los que lloran 
y alegrarse con los que se alegran, estos 
todavía son elementos fundamentales 
de la vida en comunidad que no pueden 
llevarse a cabo de manera virtual. 

Todo esto indica que la iglesia no tiene 
la obligación de optar por un modelo u 
otro. El modelo híbrido se impone como 
el más deseable y razonable, al tiempo 
que presenta desafíos para que se le 
dé un uso adecuado, en conformidad 
con las necesidades de quienes buscan 
respuestas en el evangelio. 

Texto redactado con información de 
Christianity Today, PushPay, y el 
Pew Research Center. ■

Puedes leer el informe completo 
ingresando en elsellonoticias.com
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Corazón Perfecto

Por 
Arnold Enns 
vengatureinohoy.com
facebook.com/VengaTuReinoHoy
vtrh.info@gmail.com

«Porque los ojos de Jehová 
contemplan toda la tierra, para 
mostrar su poder a favor de los que 
tienen corazón perfecto para con él». 
2 Crónicas 16:9

Lo que Dios está buscando, lo que Él 
anhela encontrar, no son personas con 

mucha ambición por las riquezas o 
sabias o bonitas. Dios está buscando 
a personas que quieren tener una 
relación con Él de corazón a corazón.

Para contar con el poder de Dios 
no hay vuelta que dar, tenemos que 
abandonar nuestra manera de pensar, 
nuestra manera de actuar, y tener un 
corazón perfecto. Y para lograr esto 
necesitamos tener estas 3 condiciones. 

Un corazón descolocado: Esto lo 
tiene uno cuando está genuinamente 
arrepentido, y entregado a Dios. 
En Salmos 51:17 dice «Al corazón 
hecho pedazos tu no despreciarás, 
oh Dios!».  Sin un corazón hecho 

pedazos, en el suelo, Dios no puede 
hacer mucho con nosotros.

Nehemías cuando escuchó que los 
muros de Jerusalén estaban deshechos 
y que el pueblo andaba disperso se 
puso a llorar y ayunar puesto que 
tenía un corazón descolocado, hecho 
pedazos. Esto movió la mano de Dios.

Un espíritu contrito y humillado:  
Dios ha establecido algo que él 
odia absolutamente, el orgullo. En 
Santiago 4:6 dice «Dios resiste a los 
soberbios, y da gracia a los humildes». 
Esto significa que necesito renovar mi 
respeto hacia la santidad de Dios. Para 
lograr un espíritu contrito y humillado 
necesito someterme.

La clave para que el diablo huya de 
nosotros es primero someternos a 
Dios. Es decir, rendirse a Él y entonces 
Dios da las fuerzas para resistir al 
diablo y él huirá de nosotros.

Una fe radical: Nuestra fe tiene que 
ir acompañada por una actitud radical 
y poder decir «heme aquí, te seguiré a 
donde tú quieras que yo vaya». Jesús 
lo puso de esta manera en Lucas 9:23 
«Si alguno de ustedes quiere ser mi 
seguidor, tiene que abandonar su 

propia manera de vivir, tomar su cruz 
cada día y seguirme».

Esto significa tomar pasos concretos 
y visibles con riesgo y sacrificio para 
cumplir con la voluntad de Dios. 
Tener una fe radical implica que hay 
riesgos que tomar, precios que pagar 
y deseos que entregar.

Concepto Importante

Hay personas que son muy entregadas 
a Dios, orando, ayunando y 
humillándose, pero cuando se trata 
de actuar se retractan indicando que 
Dios se encargará del resto. Tener un 
corazón perfecto requiere de una fe 
radical.

El poder que Dios quiere darnos 
sobrepasa todo conocimiento. Jesús 
dijo que nosotros podríamos realizar 
inclusive cosas aún mayores de las 
que él hizo. Sin embargo, como toda 
promesa tiene una premisa así también 
el recibir poder de Dios la tiene. El 
poder de Dios solo se manifiesta en 
mi debilidad.

Si quieres ver la gloria de Dios en 
tu vida lo primero que tienes que 
hacer es deshacerte del orgullo, la 

Arnold Enns 
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soberbia, la autosuficiencia y rendirte 
a Dios. El corazón descolocado tiene 
recompensa ahora y en el más allá.

Motivo De Oración

Señor Jesús hoy vengo delante de ti 
rindiéndome completamente ante ti. 
Mi deseo mayor es buscar tu santidad 
en mi vida. Por ello crea en mí, un 
corazón limpio y renueva un espíritu 
recto dentro de mí. ■

Es tiempo
¿Alguna vez has dejado algún trabajo 
inconcluso? Sé que hay quienes lo 
hacemos habitualmente. Tristemente, a 
veces incluso para cosas importantes. 
Hace algunos meses decidí pintar la sala 
de mi casa. Las paredes tenían algunas 
manchas que se habían ido acumulando 
con el tiempo. Pinté todos los lados, 
excepto el último. Había un mueble 
estorbando y en vez de quitarlo decidí 
dejar esa tarea para después. 

Pasaron dos meses y cada vez que 
entraba a mi casa podía ver la diferencia 
de color entre esa pared y las demás. 
Muchas veces me dije: «Hay que 
pintarla, pero aún no es tiempo». Me 
decía cosas como: «Tengo muchos 
quehaceres hoy», o «Ya es muy tarde 
para ello». Siempre surgía algo que me 
detenía.

Una casa abandonada
En una ocasión, el pueblo de Dios 
le contestó a él de la misma manera 
acerca de su casa: Aún no es tiempo. 
Los israelitas habían vuelto del 
cautiverio y habían comenzado a 
reconstruir sus casas. Sin embargo, el 
templo de Dios seguía en ruinas.

En Hageo 1:2 Dios les dijo que aunque 
trabajaban mucho y se esforzaban, no 
recibían y no se sentían satisfechos 
porque no estaban poniendo sus 
prioridades en el lugar correcto.

El Señor los exhortó a reconstruir el 
templo. Les hizo saber que es tiempo 
de levantarse y actuar. Así, en medio de 
ese esfuerzo hacia las cosas del Señor, él 
puede agradarse de ello y manifestarse 
en su vida. Solo hay que obedecerlo.

Una exhortación
Dios tiene misericordia de nosotros en 
estos procesos. Durante ese tiempo en 
la historia de Israel, envió al profeta 
Hageo a mover el corazón del sumo 
sacerdote y del pueblo para obedecer 
a Dios. Y los exhortó haciéndoles 
saber que estaba con ellos. Así que el 
pueblo se levantó a construir la casa 
del Señor.

Muchas veces, cuando nos 
encontramos en tiempos inciertos o 
en temporadas de cambio, nos es más 
fácil pensar que después tendremos 
tiempo para las cosas de Dios. Que 
primero tenemos que adaptarnos a lo 
que estamos viviendo o que tenemos 
que dejar pasar el tiempo para sanar 
alguna cosa. 
Sin embargo, el pueblo de Israel 
seguía diciendo eso mientras ya 
vivían en casas muy adornadas y 
cómodas. No habían continuado su 
camino para comenzar a trabajar para 
Dios. Él en su gracia los exhortó para 
que pudieran hacer su trabajo y hallar 
esa plenitud que les faltaba. Lo mismo 
quiere hacer por nosotros hoy.

¿Qué proyecto empezado necesitas 
terminar para Dios el día de hoy? 
¿En qué cosas te has rendido a 
medio camino por ser muy difíciles, 
por tener temor o por creer que 
no es el momento? Si te ha faltado 
tiempo o energía, si te has sentido 
desanimado o si crees que aún no es 
el momento, el Señor el día de hoy te 
llama a caminar con él y a terminar su 
obra. Él va contigo.■

Fuente: blog.canzion.com
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Usa tus ojos 
espirituales
Esta semana escuché una frase que ha 
sido utilizada por algunos pastores, 
líderes espirituales e inclusive 
entrenadores deportivos. La había 
oído anteriormente, pero esta vez me 
dejó meditando. La frase dice que a la 
hora de decidir cómo gastar el tiempo, 
es importante considerar aquello que 
nos llevará hasta donde queremos 
estar a largo plazo. No solo pensar en 
lo que deseamos hacer en el momento.

Recientemente tuve un día libre. 
Tenía la oportunidad de decidir entre 
tomar una siesta, ver televisión o 
estudiar acerca de mi nuevo trabajo. 
Lo que realmente quería hacer era 
descansar, pero sabía que no era lo 
que necesitaba. Si me esforzaba un 
poco más podía mejorar a la hora de 
realizar algunas labores que estaba 
aprendiendo en mi trabajo.

Esto no solamente me llevaría a donde 
quería estar a largo plazo. Además, 
en un futuro cercano, me ahorraría 
tiempo y me ayudaría a tener mejores 
y frecuentes descansos. Para ello, sin 
embargo, era importante ver las cosas 
con los ojos correctos, pensando en el 
futuro y en las consecuencias de mis 
acciones a largo plazo. No solamente 
guiándome por lo que deseaba en ese 
momento efímero.

Los ojos terrenales

Lo contrario le sucedió a Lot cuando 
tuvo que tomar una decisión junto 
a su tío Abraham. Dice la Biblia 
en Génesis 13 que ambos tenían 
tanto ganado y trabajadores, que los 
pastores de ambos comenzaron a 
pelearse. Se cruzaban al momento 
de buscar terreno para pastar sus 
animales y caían en conflicto. Para 
poder llegar a un acuerdo, Abraham 
propuso que cada uno tomara un lado 
distinto del terreno con el fin de evitar 
cualquier conflicto entre ellos y sus 
pastores.

Por un lado el terreno se veía verde y 
hermoso; por el otro, árido y seco. Sus 
ojos terrenales llevaron a Lot a elegir lo 
que en ese momento se veía mejor y más 
aceptable. Pero precisamente ese era el 
problema, estaba viendo la situación con 
ojos terrenales.

Más adelante, cuando cada uno estaba ya 
en su tierra, Dios prosperó el terreno de 
Abraham y su ganado, pues su corazón 
estaba en el lugar correcto. Él no había 
visto las cosas a corto plazo, sino que 
había pensado en las implicaciones 
espirituales de la situación. Así es como 
funciona el reino de Dios. No siempre es 
lo que pensamos o imaginamos.

Practicando la visión correcta

Esta frase acerca de pensar en mis metas 
a largo plazo, en mi futuro glorioso 
con Dios, me lleva a ver de manera 
distinta cada decisión que debo tomar. 
Me invita a recordar la historia de Lot 
y a buscar ser como Abraham, quien 
buscaba primeramente agradar a Dios 
y tomaba decisiones pensando no en lo 
que deseaba en el momento, sino en el 
futuro glorioso que le esperaba.

Cuando Dios le dijo a Abraham que 
saliera de su casa y de su parentela 
para hacer de él una nación grande, 
pensó en aquel final para dar los 
primeros pasos. Pensó en aquella 
promesa cuando no podía tener un 
hijo, cuando se encontraba en tierras 
extranjeras y cuando organizaba su 
ganado y a su familia.

El día de hoy le pido sabiduría a 
Dios para tomar de esa manera 
cada decisión para ver las cosas con 
ojos espirituales, y no terrenales y 
momentáneos. Que pueda, con la 
gracia del Espíritu, llegar a cumplir 
aquellas metas a las que Dios me ha 
llamado. Oro lo mismo para ti. ■

Fuente: blog.canzion.com

Por Gustavo 
Bedrossian
psicorecursos.com.ar
facebook.com/gustavo.bedrossian
twitter.com/gusbedrossian

Más allá de cuánto 
lo practiquemos, 
todos sabemos sobre 
la importancia de 
la escucha activa. 
Prestarle nuestro oído al 
otro puede representar 
un acto de generosidad.

Pero… ¿podremos ser generosos a 
la hora de hablar?

Alguno ya se acomodará en la silla 
con entusiasmo y se dirá a sí mismo: 
«Claro, sí, es lo que yo hago y no 

siempre la gente comprende. ¡Soy 
tan generoso en el habla que puedo 
estar parloteando durante dos horas 
seguidas!». No amigo, no se trata de 
eso.

La expresión generosa implica un acto 
artesanal a través del cual buscamos 
el modo más claro y edificante a la 
hora de utilizar palabras con el otro.

■ Es lo contrario de responder 
secamente y con monosílabos.

■ Es la verbalización luego de la 
pausa y la reflexión que filtra.

■ Es el intento de comunicarnos 
no repitiendo siempre los mismos 
términos y que husmea en el 
diccionario de sinónimos mental 
para ser un poco más creativos.

■ Es el discurso que se concreta 
luego de haber comprendido quién 
está allí enfrente para ser enunciado 
del modo más comprensible y 
respetuoso.

Expresiones 
generosas

Disfruto de aquellas entrevistas 
televisivas donde alguien sale del 
molde y utiliza el lenguaje de un modo 
poco habitual, sorprendiéndonos 
con su modo bello e ingenioso para 
expresar una idea. 

En un acto de 
generosidad, podemos 
dentro de nuestras 
posibilidades actuales, 
expresar nuestros 
pensamientos de un modo 
más preciso y creativo. 

Da gusto escuchar a ese tipo de 
personas. Es cierto que quizá estemos 

Gustavo Bedrossian

Licenciado en Psicología (UBA). 
Doctor en Psicología Clínica (UB). 
Su asesoramiento y capacitaciones 
integran los principios psicológicos 
con los espirituales. Autor de 
siete libros, en cada publicación 
desarrolla conceptos y herramientas 
destinados al desarrollo personal 
y crecimiento espiritual. Tiene una 
vasta experiencia en la psicoterapia 
focalizada.
Ha sido docente universitario en 
diversas instituciones del país. Ha 
capacitado a miles de personas 
en programas que apuntan al 
desarrollo personal, al crecimiento 
espiritual y al fortalecimiento de la 
vida familiar.

muy lejos de tener esa inteligencia 
lingüística. Pero, en un acto de 
generosidad, podemos dentro de 
nuestras posibilidades actuales, 
expresar nuestros pensamientos de un 
modo más preciso y creativo. 

Y hasta será más entretenido para 
nosotros mismos escucharnos con 
expresiones más variadas y menos 
monótonas.

19° Principio para una Comunicación 
Saludable: Conecto mejor con el otro 
cuando busco con convicción el modo 
más bello y saludable para expresar una 
idea. ■
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En una nota muy íntima Shanik Hughes nos presenta sus 
canciones y proyectos mientras repasa momentos de su vida

Tomo conciencia de la influencia que puedo ejercer a 
través de mi música. Yo sé que es un arma poderosa, 
pero a la vez no lo pienso y solo trato de fluir. De ser y 
hacer lo que está en mi corazón para no estar pensando 
todo el tiempo en cuál será el resultado final.

nOTA CEnTRAL

Por Graciela Inés Di Paula
gidp62@gmail.com

GIDP. Vamos a remontarnos a tu 
niñez. ¿Cómo fue tu infancia? 
¿Vienes de una familia cristiana? 
¿Guardas algún recuerdo de aquella 
época que siempre te viene a la 
memoria?
Crecí en la ciudad de México. Mi 
infancia fue un poco normal, mi mamá 
me tuvo de soltera y mi abuelito, que 
vivía al lado de nuestro departamento, 
me veía casi todas las tardes después 
de la escuela.
No vengo de una familia cristiana, 
sin embargo en casa me inculcaron la 
religión católica.
Guardo el recuerdo de esa época 
cuando observaba a través de nuestro 
balcón la ciudad de México, las luces 
de todas las casas departamentos y 
oficinas, y la forma en que decoraban 
las calles principales durante la 
Navidad.

GIDP. Sabemos que a corta 
edad protagonizaste una serie de 
comerciales. ¿Qué te motivo a 
incursionar en las artes escénicas? 
¿Cómo buscaste la excelencia en tu 
carrera artística?
Lo que me motivo a incursionar en 
las artes escénicas es un latido del 
corazón, o sea intuición, corazonada, 
inclinación hacia las artes con 
naturalidad.
Busqué la excelencia en mi carrera 
artística por medio de la preparación, 
estudiando en todo tipo de talleres, 
escuelas de música, actuación y baile 
en Estados Unidos y en México. 

GIDP. ¿A qué edad comenzaste a 
sentir atracción por la música?
Recuerdo que la atracción por la 
música comenzó a muy temprana 
edad. Si pudiera calcular sería entre 
los 4 y 6 años donde descubrí todos 

los discos y casetes que mi madre 
tenía en casa. Podía escucharlos uno 
tras otro, cada uno era un artista 
distinto, con un género distinto, era 
como si cada disco físico fuera un 
tesoro que descubrir.

GIDP. Tanto en el ambiente de la 
música nacional como internacional 
¿Admiras o te identificas con algún 
solista o grupo en especial?
Admiro el rango vocal e interpretación 
de Whitney Houston, Mariah 
Carey, Christina Aguilera, como 
también me identifico con la vida 
del desaparecido cantante y actor 
mexicano Vicente Fernández.

GIDP. ¿Cómo nace tu primer material 
discográfico ‘Shanik’ (2009)?
Mi primer material discográfico en el 
2009 surge por medio de mi Coach, 
mentor y profesor vocal Manuel Luján 
quien me presentó a un productor 
musical y me dijo: “Ya es tiempo. 
Llegó el momento de que empieces a 
escribir y grabar en el estudio”.

GIDP. ¿A qué edad tuviste tu 
encuentro personal con Dios? ¿Qué 

Instagram/shanikhughesofficial 
Facebook/shanik.hughes.94
Youtube/@ShanikHughes 
accentomusic.com/shanik-hughes

“Mi primer 
material ‘Shanik’ 
(2009) surge por 
medio de Manuel 
Luján quien me
presentó a un
productor musical
y me dijo: “Ya 
es tiempo. Llegó 
el momento de 
que empieces a 
escribir y grabar 
en el estudio”.

http://www.instagram.com/elcientificomusic
http://www.instagram.com/shanikhughesofficial%20
http://www.facebook.com/elcientificomusic
http://www.facebook.com/shanik.hughes.94%20
http://www.youtube.com/c/YoriElCient%25C3%25ADfico
http://www.youtube.com/%40ShanikHughes/about%20
http://accentomusic.com/artist/yori-el-cientifico
http://accentomusic.com/artist/shanik-hughes
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te impulsó a buscarlo? 
Me encuentro personal con Dios 
lo tuve a los 14 años, después de 
que mi madre me abandonó con mi 
padre biológico en Houston Texas. 
La verdad es que yo no lo busqué, 
si pudiera describir esta experiencia 
de alguna forma es que él se acercó 
a mí por medio de vecinos, de una 
vendedora de perfumes en el centro 
comercial y de un pastor a través de la 
iglesia Lakewood Church.

GIDP. ¿Qué importancia tiene la 
familia en tu vida? 
La importancia que tiene la familia 
en mi vida es la más grande, mi 
familia está por encima de cualquier 
canción, proyecto, producción u 
oportunidad que pueda llegar. Desde 
que nació mi niña tuve que tomar la 
decisión de decir “no hay muchos 
proyectos ni oportunidades de 
trabajo que me permitan estar con 
ella constantemente y ofrecerle la 
estabilidad que ella merece”.

GIDP. Siendo una mujer con 
múltiples actividades: ¿De qué 
manera administras tu tiempo entre 
Dios, matrimonio, hijos, amistades, 
profesión y música?
La manera que administro mi tiempo 
es por las mañanas. Mi esposo y yo 
tenemos una dinámica donde él lleva 
a la escuela a nuestra hija y yo la 
recojo, entonces las mañanas son para 
mí. Me gusta leer la Biblia, rezar y 
poner a Dios antes que nada. Después 
mi enfoque, en ese tiempo, ha sido 
escribir nuevos temas, producir 
música y videos, estar activa en las 
redes sociales. Una vez más he tenido 
que decir NO a muchas cosas para 
poder enfocarme: NO, a tener una 
agencia de talento en Los Ángeles; 
NO, a realizar audiciones para Netflix 
y series, NO, a vender cosas en las 

redes como “influencer”. Creo que la 
gran magia de administrar el tiempo 
ha sido tener la palabra NO a la mano 
para poder priorizar lo que realmente 
es urgente e importante. 
Después de tener 5-6 horas para Dios, 
el arte, la casa, y hacer ejercicio, me 
dedico a ser mamá. Voy por mi niña a 
la escuela para llevarla a sus clases de 
natación, baile y pintura. Ella ya tiene 
8 años… ¿Cuántos más me quedarán 
haciéndole de Chofer? Los fines de 
semana son para descansar, salir con 
mi marido, estar en contacto con la 
naturaleza, ir a la iglesia y muchas 
veces cantar en vivo.

GIDP. Seguramente con tus canciones 
has llegado al corazón de muchas 
personas ¿Tomás conciencia de la 
influencia que puedes ejercer a través 
de tu música? ¿Recuerdas algún 
testimonio que te haya quedado 
grabado como una experiencia 
especial?
Que buena pregunta… Sí, tomo 
conciencia de la influencia que puedo 
ejercer a través de mi música… Sí y 
no. Yo sé que es un arma poderosa, 
pero a la vez no lo pienso y solo 
trato de fluir. De ser y hacer lo que 
está en mi corazón para no estar 
pensando todo el tiempo en cuál será 
el resultado final.
Recuerdo el testimonio de todas las 
personas que me escriben en las redes 
sociales pero en especial hay tres 
historias:
1- Una mamá perdió la custodia de 
sus hijos y me escribió para decirme 
que mis canciones le dan fuerzas para 

seguir luchando por ellos.
2- Una Mariachi de Costa Rica me 
escribió para decirme que su hermano 
estaba en el hospital muy grave y le 
canto mi canción antes de morir.
3- Tengo un seguidor de Perú que me 
sigue antes de que yo comenzara a 
producir música. Me contó que mis 
letras le ayudaron mucho durante la 
pandemia y que ahora escucha mis 
canciones cuando tiene un descanso 
para comer en su trabajo. Eso le da 
PAZ.

GIDP. Han generado gran repercusión a 
nivel internacional los lanzamientos de 
‘Sáname’ y ‘Mi Bendición’. ¿Cuáles 
fueron las expectativas de mostrar tu 
música a través de Accento Music? 
¿Cómo nacieron estos dos temas que 
incluyeron los videos oficiales? 
‘Sáname’ y ‘Mi Bendición’ han sido 
grandes lanzamientos. Nunca imaginé 
tener tanto alcance internacional con 
estos temas. Verdaderamente ha sido 
una gran bendición trabajar con Accento 
Music. Han excedido mis expectativas.

‘Sáname’ surgió de mucho dolor, 
frustración y abandono. Es un tema con 
el que todos nos podemos identificar. Si 
bien en las redes mostramos lo mejor 
de nosotros y nuestras vidas, ‘Sáname’ 
muestra todo lo contrario. Cómo, al final 
del día, este mundo está lleno de dolor, 
retos, problemas, egoísmo, envidia y 
creencias limitantes. Muchas veces todo 
esto no tiene que ver con nosotros, es 
el sufrimiento de alguien que nos toca 
de cerca. ‘Sáname’ es una canción de 
absoluta vulnerabilidad y honestidad 
donde se clama por ayuda a nuestro 
creador para poder sobrellevar los 
pesares de este mundo.

‘Mi Bendición’ nace al reconocer que 
mi hija, (nuestros hijos, nuestra familia) 
es la bendición más grande que Dios 
nos puede dar. Los bienes materiales 
y el dinero van y vienen. La juventud, 
los premios, los diplomas… todo es 
pasajero. Lo único que es para siempre 
es nuestra familia. Este tema también 
surge de la experiencia de ser mamá 
soltera en un país como Estados Unidos.

El estilo musical de estos dos temas es 
la balada pop. Los videos se grabaron 
en la Ciudad de México. En ‘Sáname’ 
conté con la participación actoral de 
Alain Tellez y en ‘Mi Bendición’ con el 
protagónico de mi hija Julie. Este último 
es un collage de momentos vividos 
desde que ella nace hasta hoy en día.

GIDP. ¿Qué se viene como proyecto 
musical a futuro?
Bueno… estoy por sacar los siguientes 
sencillos; ‘Vivir Así’, ‘Mi corazón’, 

‘Princesa Rebelde Ready’ (un tema 
cristiano en inglés). Algunos covers y un 
disco Cristiano para 2025.

GIDP. ¿Cuál es el libro de la Biblia o tu 
versículo preferido?
Mi libro de la Biblia preferido es Juan 
y mi versículo preferido es: 1 Corintios 
13. : “El amor es paciente; el amor es 
bondadoso; el amor no es envidioso 
ni jactancioso ni arrogante ni grosero. 
No insiste en su propio camino; no es 
irritable ni resentido; no se alegra del 
mal, sino que se alegra de la verdad. 
Todo lo soporta, todo lo cree, todo lo 
espera, todo lo soporta”. Dice Jesús que 
de estos dos mandamientos dependen 
toda la ley y los profetas: “Amaras a 
Dios con todo tu corazón, con todo 
tu ser y toda tu alma, y amarás a tu 
prójimo como a ti mismo”.

GIDP. ¿Cómo te imaginas el 
momento en qué te encuentres cara 
a cara con Dios? ¿Qué harías, qué le 
preguntarías?    
El momento que esté cara a cara a 
Dios, jajaja, ¡me desmayo! Ah… ¡qué 
pregunta!… hay días que pienso: “lo 
único que importa en la vida es cuando 
llegue ese día y Él me pida cuentas. 
Cuando me pregunte ¿Qué hiciste con 
tus talentos? ¿Los multiplicaste o los 
escondiste abajo de un hoyo?”

¿Qué haría? uffff…arrodillarme, 
postrarme a sus pies. Se me salen las 
lágrimas con tal pregunta. Creo que me 
quedaría ahí hincada hasta que me diga: 
“levántate”. 

Le preguntaría: ¿Por qué permitir tanto 
sufrimiento en la tierra desde la pobreza 
extrema, guerras, violencia, racismo, 
corrupción, esclavitud, abuso infantil, 
abuso doméstico, enfermedades. La 
lista continua… ¿Por qué? ■

“Creo que la 
gran magia de 
administrar el 
tiempo ha sido 
tener la palabra 
nO a la mano para 
poder priorizar 
lo que realmente 
es urgente e 
importante”. 

‘Sáname’ y ‘Mi 
Bendición’ han 
sido grandes 
lanzamientos. 
nunca imaginé 
tener tanto 
alcance 
internacional 
con estos temas.

“Como proyecto 
musical a futuro 
estoy por sacar 
los sencillos; ‘Vivir 
Así’, ‘Mi corazón’,
‘Princesa Rebelde
Ready’ (un tema 
cristiano en inglés)
algunos covers y 
un disco cristiano 
para 2025”. 
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El líder de la lucha por los derechos 
civiles de los afroamericanos Martin 
Luther King fue asesinado de un 
balazo, a la edad de 39 años

Ocurrió cuando pronunciaba un 
discurso en el balcón del Lorraine 
Motel de la ciudad de Memphis 
(Tennessee, Estados Unidos). 
El crimen que desató una ola de 
protestas y disturbios en 60 ciudades 
estadounidenses fue cometido por 
James Earl Ray, un racista blanco que 
fue condenado a 99 años de prisión.

Martin Luther King Jr. (cuyo 
nombre de pila era Michael King 
Jr.), nació en Atlanta el 15 de enero 
de 1929. Fue un pastor estadounidense 
bautista y activista que llevó adelante 
un movimiento crucial por los derechos 
civiles para los afro-estadounidenses.

Por su tarea, que buscaba terminar 
con la discriminación y la segregación 
racial estadounidense, fue condecorado 
con el Premio Nobel de la Paz en 1964.

King llevó adelante diversas actividades 
pacíficas por los derechos civiles 
en Estados Unidos. Entre las más 
reconocidas están el boicot de autobuses 
en Montgomery, en 1955, su apoyo a 
la fundación de la Southern Christian 
Leadership Conference (SCLC), en 
1957, y el liderazgo de la Marcha sobre 
Washington por el Trabajo y la Libertad, 
en agosto de 1963.

Fue al final de este evento que pronunció 
su famoso discurso «Yo tengo un 
sueño» (I have a dream), en el cual 
expresó su deseo por un futuro donde 
la gente de tez negra y blanca pudiesen 
coexistir armoniosamente y como 
iguales. Esto aconteció el 28 de agosto 
de 1963, en Washington. (Ap. / archivo) 

Su último discurso antes de 
su asesinato 
El 3 de abril de 1968. Tras un largo 
periplo de actividades y compromisos 
públicos, el reverendo Martin Luther 
King Jr. está física y emocionalmente 
agotado. La gira de apariciones públicas 

ha finalizado y su intención es regresar 
a Washington para descansar lo antes 
posible. Y de haberlo hecho, hubiese 
seguido vivo. Pero sobrevivir no estaba 
escrito en su destino. Era como un 
hombre que caminaba hacia la cruz: 
tarde o temprano se vería con clavos en 
las palmas de sus manos, y nada podía 
hacer por evitarlo.

El último discurso de 
Martin Luther King fue 
pronunciado el día 3 de 
abril de 1968, un día antes 
de morir asesinado.

Quiere irse a Washington, pero un 
grupo de trabajadores se acerca 
a él y le pide apoyo. King es una 
figura de categoría mundial y 
podría simplemente haber alegado 
cuestiones de agenda para quitarse 
el compromiso de encima. Pero 
es un hombre que nunca dice que 
no a quienes lo necesitan. Decide 
ayudarles y permanecer en Memphis 
una noche más. Será la última. 

A 55 años del asesinato de 
Martin Luther King

Los empleados negros del servicio 
público de limpieza de la ciudad de 
Memphis han organizado una protesta, 
porque sus compañeros blancos han 
recibido pago por unas horas de trabajo 
suspendidas y ellos no. Es realmente 
un asunto de poca monta, al menos 
en comparación con lo que Martin 
Luther King, el Premio Nobel de la 
Paz más joven de la historia y uno de 
los individuos más reconocidos del 
planeta, suele llevar entre manos.  

Y aun así, desoyendo el consejo de su 
entorno cercano, decide apoyar a los 
trabajadores de la limpieza de Memphis 
en una protesta de poca monta. Cualquier 
otro hubiera declinado la invitación, 
él no. Ante una reducida audiencia 
formada por un puñado de huelguistas 
negros y algunas otras personas que 
apoyan la causa, pronuncia un discurso 
—otra de las muchas muestras de su 
brillantez dialéctica— y los asistentes 
reciben cada palabra con entusiasmo. 
A fin de cuentas, el más grande paladín 
vivo del humanismo ha aceptado hablar 
ante ellos para defender su causa.

Pero el estado anímico de Martin 
Luther King es malo. Muy malo. No 
sólo porque está terriblemente cansado, 
sino porque lleva años soportando en 
soledad tensiones para las que nunca 
estuvo preparado. Poca gente lo sabe, 
pero es un hombre atormentado, alguien 
para quien la vida pública ha sido una 
constante fuente de padecimientos y 
sinsabores. Y nunca se ha permitido 
el lujo de quejarse. Su situación es 
emocionalmente terrible como producto 
de años de chantajes y amenazas en 
secreto, de las que nunca ha hablado ni 
ante la gente ni ante la prensa, ni siquiera 
ante muchos de sus colaboradores 
cercanos.

Pero lo que nadie esperaba que 
aquellas palabras, que serán las últimas 
pronunciadas en público, se terminaran 
convirtiendo en un pedazo de historia. 
Algo sucede aquella noche mientras 
King está hablando. 

Mientras ha estado hablando de política, 

de la libertad de asamblea y de prensa, 
de los Derechos Civiles, la gente no ha 
notado nada extraño y ha aplaudido con 
admiración. 

Pero ante el momentáneo asombro de 
todos, se descuelga con un párrafo de 
connotaciones místicas que encierra 
una truculenta confesión. Su mirada 
cambia, su rostro adopta una extraña 
expresión, su tono de voz se torna 
más descarnado, incluso tiembla por 
momentos: «No sé lo que va a suceder 
ahora, tenemos tiempos difíciles 
por delante, pero realmente no me 
importa. Porque he estado en la cima 
de la montaña. Como a cualquiera, 
me gustaría vivir una larga vida. La 
longevidad es importante, pero ahora 
mismo no estoy preocupado por eso. 
Sólo quiero hacer la voluntad de Dios. 
Y Él me ha permitido subir a la cima 
de la montaña. He mirado a lo lejos 
y he visto la Tierra Prometida. Puede 
que no consiga llegar allí con vosotros. 
Pero quiero que sepáis esta noche que 
nosotros, como pueblo, llegaremos a la 
Tierra Prometida. Así que esta noche 
estoy feliz. No estoy preocupado por 
nada, no le temo a ningún hombre, 
¡mis ojos han contemplado la gloria de 
la llegada del Señor!»

Termina el discurso alejándose 
súbitamente del estrado, diciendo 
algo que ya los micrófonos no captan. 
Los suyos lo abrazan. Después se deja 
caer en un asiento. Tras una década 
de soportar en silencio una constante 
tortura psicológica, finalmente ha hecho 
referencia a la posibilidad de su asesinato 
en uno de sus famosos discursos. Es un 
instante memorable.

A las 06:05 PM del jueves 4 de abril 
de 1968, Martin Luther King fue 
asesinado a tiros mientras estaba parado 
en un balcón fuera de su habitación del 
segundo piso en el Motel Lorraine en 
Memphis, Tennessee, Estados Unidos.
El último discurso de Martin Luther 
King fur pronunciado el día 3 de abril de 
1968, un día antes de morir asesinado. ■

Fuente: lavoz.com.ar y jotdown.es
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Víctor Glover, de 46 
años, piloteará la misión 
Artemis 2 en el histórico 
regreso a la Luna de la 
NASA.

Recientemente, la NASA (Agencia 
Espacial de los Estados Unidos) y la 
CSA (Agencia Espacial Canadiense) 
anunciaron los nombres de los 
cuatro astronautas que viajarán a la 
luna el próximo año, en la misión 
Artemis 2. 

Entre los elegidos se encuentra 
Christian Víctor Glover, de 46 años, 
quien será el piloto del histórico 
regreso a la luna de la NASA, desde el 
final del programa Apolo, hace unos 
50 años.

Víctor, quien también es comandante 
de la Marina de los EE. UU., pasará 
unos 10 días a bordo de la nave 
espacial Orion, durante el viaje 
alrededor de la luna, junto con los otros 
tres astronautas: los estadounidenses 
Reid Wiseman, y Christina Koch, y 
el canadiense Jeremy Hansen. 

Por primera vez en más de 50 años, 
la tripulación de Artemis 2, será la 
primera en volar humanos cerca de la 
luna.

En 2020, Víctor piloteó el cohete 
SpaceX Falcon 9 en un viaje a la 
Estación Espacial Internacional en la 
misión Crew-1. 

En la ocasión, el astronauta llevó una 
biblia para mantener su comunión con 
Dios en el espacio. «Pude adorar a 

Dios en el espacio. La NASA apoyó 
mi deseo de continuar mi camino 
de fe incluso cuando estaba fuera 
del planeta. Eso fue realmente 
importante para mí», dijo Glover, 
en un relato anterior en Abell Street 
Church.

El cristiano, nacido en California, 
está casado con Dionna, con quien 
tiene cuatro hijos. «Por lo general, 
incluso antes de subirme a un avión 
comercial, hago una oración y 
siempre pienso en mi familia. Si no 
los veo por alguna razón, les mando 
un mensaje, porque lo que hago es 
de alto riesgo», dijo Víctor, en una 
entrevista para Christian Chronicle.

«Así que siempre quiero asegurarme 
de que si hoy es mi último día, he 
dicho que amo a mi familia y he 
tenido la oportunidad de estar en 
comunión con Dios», agregó.

“Así que siempre quiero 
asegurarme de que si hoy 
es mi último día, he dicho 
que amo a mi familia y 
he tenido la oportunidad 
de estar en comunión 
con Dios”, agregó Víctor 
Glover.

El programa espacial estadounidense 
Artemis busca volver a pisar la luna a 
fines de 2025, por primera vez desde 
que finalizaron las históricas misiones 
Apolo en 1972. 

Hasta el momento sólo 12 personas, 
todos hombres blancos han pisado la 
superficie del satélite de la Tierra.■

Fuente: impactoevangelistico.net

Víctor, el cristiano 
elegido para ir a la Luna

Francia debate leyes sobre 
suicidio asistido y eutanasia
Francia debatirá este año una nueva 
ley sobre maneras de terminar la 
vida, anunció el lunes el presidente 
Emmanuel Macron, tras la difusión 
de un informe según el cual la 
mayoría de la ciudadanía apoya el 
suicidio asistido y la eutanasia.

En un discurso en el Palacio de los 
Elíseos en París, Macron prometió 
«avanzar hacia un modelo francés 
de opciones para terminar la vida».

El anuncio siguió a un informe 
difundido según el cual la gran 
mayoría de un panel de 184 franceses 
seleccionados al azar apoyaron «la 
asistencia activa al morir». El texto 
concluye que las leyes francesas 
actualmente «no están adaptadas». 
a temas para poner fin a la vida y 
deben evolucionar, y ofrece distintas 
opciones para el suicidio asistido y la 
eutanasia.

El suicidio médicamente asistido es 
cuando un paciente, por propia voluntad, 
ingiere una bebida o medicamento letal 
prescrito por un médico siempre y 

cuando se cumplen ciertos requisitos. 
La eutanasia es cuando un médico u 
otro profesional de la salud le aplica a 
un paciente una inyección letal, una 
solicitud del paciente, y también cuando 
se cumplen ciertos requisitos.

Macron afirmó que las conclusiones 
del panel se incorporaron a la 
propuesta de ley, que serán elaboradas 
conjuntamente entre el gobierno y el 
Parlamento «para fines del verano».
No dio detalles sobre qué opciones 
están incluidas en la ley, pero insistió 
en que cualquier cambio vendrá con 
condiciones estrictas. Éstos incluirían 
el consentimiento libre e informado 
y condiciones para asegurarse de que 
están limitados a pacientes afligidos 
con enfermedades incurables que 
causan sufrimiento físico y emocional.

El presidente Macron sugirió que 
habrá casos excluidos de niños con 
enfermedades terminales, puesto que 
el panel de no ciudadanos llegó a 
ninguna conclusión en ese tema. ■

Fuente: cbn.com
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‘Su único hijo’ (His Only Son), 
es una película dramática bíblica 
estadounidense de 2023 producida, 
editada, escrita y dirigida por David 
Helling. Fue estrenada en los Estados 
Unidos el 31 de marzo de 2023.

Se basa en el relato de Génesis 22 
en el Antiguo Testamento, uno de los 
pasajes más desgarradores de la Biblia, 
cuando Dios le dice a Abraham que 
sacrifique a su hijo, Isaac, en el Monte 
Moriá. Y dijo Él: «Toma a tu hijo 
único, al que amas, a Isaac, y vete a 
la tierra de Moriá— y ofrécelo allí en 
holocausto sobre uno de los montes 
que Yo te diré’». (Génesis. 22:1-2).

La película ilustra el impactante relato 

de Abraham, su hijo y sus dos criados 
mientras viajan durante tres días hasta 
el lugar donde se realizará la ofrenda. 
Por el camino, los hombres se enfrentan 
a peligros y pruebas mientras Abraham 
revive en silencio los recuerdos de 
décadas en las que él y su esposa Sara 
anhelaron el hijo que Dios les había 
prometido, el hijo que ahora debe 
poner sobre el altar.
En última instancia, justo antes de que 
se sacrifique a Isaac, un ángel detiene 
a Abraham y se sacrifica un carnero en 
su lugar.

Respondiendo a viejas preguntas sobre 
por qué el Señor exigiría tal sacrificio, 
‘Su único hijo’ explora profundamente 
la relación de la humanidad con Dios 

La película ‘Hasta el último hombre’ 
(Hacksaw Ridge), está basada en la 
historia real del soldado del Ejército 
de los Estados Unidos. Desmond 
Doss, un joven médico militar, 
cristiano Adventista del Séptimo día, 
que participó en la sangrienta batalla 
de Okinawa, durante 82 días, desde 
principios de abril hasta mediados de 
junio de 1945, en el Pacífico durante la 
II Guerra Mundial.

En 1925 en Lynchburg, Virginia, el 
joven Desmond Doss casi mata a 
su hermano durante una pelea. Ese 
evento y su educación adventista del 
Séptimo Día refuerzan su creencia en 
el mandamiento “No matarás”. Quince 
años después, Doss lleva a un hombre 

herido al hospital y conoce a una 
enfermera, Dorothy Schutte. Tienen un 
romance y Doss le cuenta a Dorothy de 
su interés en el trabajo médico.

Después del ataque a Pearl Harbor, 
Doss se alista en el ejército de los 
Estados Unidos para servir como 
médico de combate. Su padre, Tom, un 
veterano de las fuerzas expedicionarias 
estadounidenses durante la Gran Guerra, 
está molesto por la decisión. Antes de 
partir hacia Fort Jackson, Desmond 
pide matrimonio a Dorothy y ella acepta.

Doss se coloca en entrenamiento básico 
bajo el mando del Sargento Howell. Se 
destaca, pero se convierte en un paria 
entre sus compañeros soldados por 

‘Hasta el último hombre’  

‘‘Su único hijo’’  
y anima a los espectadores a volverse 
hacia dentro y preguntarse: ¿Puede tu 
fe seguir en pie cuando se te pide que 
lo des todo?

La película está protagonizada por 
Nicolas Mouawad como Abraham, 
Sara Seyed como Sara y Edaan 
Moskowitz como Isaac, y la 
participación de Ottavio Taddei, 
Nicolai Pérez, Daniel da Silva en 
papeles secundarios.

El filme ‘Su único hijo’ es distribuido 
por la productora Ángel Studios 
y próximamente se podrá ver en 
Argentina. ■

angel.com

‘La extraña vida de  
Timothy Green’

‘La extraña vida de Timothy Green’ 
(The odd life of timothy green), 
cuenta la historia de Cindy (Garner) 
y Jim Green (Edgerton), una pareja 
feliz que no puede tener hijos, a pesar 
de que esto es lo que más desean en 
el mundo.

Después de recibir malas noticias de 
un médico especializado en fertilidad, 
Cindy y Jim intentan enterrar sus 
sueños de tener un hijo escribiendo 
todos los grandes rasgos que les 
gustaría que tenga y colocándolos en 
una caja en el jardín. 

Durante una extraña tormenta en 
medio de la noche, se despiertan 
y reciben el regalo de un hijo que 

literalmente nace en su jardín. 
Encuentran a un niño llamado 
Timothy, con hojas creciendo de 
sus tobillos, parado en la cocina 
llamándolos mamá y papá. Cindy y 
Jim se ven envueltos en la paternidad 
y, en los próximos meses, Timothy les 
enseñará más de lo que podrían haber 
imaginado sobre ser padres y criar a 
un hijo, sin importar cómo llegó a sus 
vidas.

Al adoptarlo deben enfrentar toda 
clase de críticas por parte de familiares 
y amigos que parecen incapaces 
de entender el acto de amor que 
representa una adopción. Preocupados 
por el “qué dirán”, los Green ocultan 
ante todo el pequeño detalle de que 

de las piernas del pequeño Timothy 
cuelgan hojas de árbol.

Ante una historia más que innovadora, 
Cindy, Jim y todo el pueblo de 
Stanleyville descubre que a veces 
lo más inesperado puede brindar los 
mejores regalos y deja la reflexión 
sobre cómo la vida puede ser tan 
sencilla o difícil como nosotros 
mismos queramos.

Con la participación especial de Jennifer 
Garner, Joel Edgerton y CJ Adams, 
‘La extraña vida de Timothy Green’ 
es dirigida por el novelista, guionista y 
productor de cine estadounidense Peter 
Hedges y el guion del propio Hedges y 
Ahmet Zappa.■

negarse a manejar un rifle y entrenar 
en sábado. Howell y el Capitán Glover 
intentan dar de baja a Doss por objeción 
de conciencia en los Estados Unidos.

La película cambia a fotos reales y 
metraje que muestra que Doss recibió la 
Medalla de Honor del presidente Harry 
S. Truman por rescatar a 75 soldados 
en Hacksaw Ridge. Permaneció casado 
con Dorothy hasta su muerte en 1991. 
Doss murió el 23 de marzo de 2006, a 
los 87 años y se convirtió en el primer 
objetor de conciencia en la historia 
estadounidense en recibir la Medalla de 
Honor del Congreso. Él quería servir a 
su país, pero desde pequeño se había 
hecho una promesa a sí mismo: no 
tomar jamás ningún arma. ■ 





26 | MInI REPO  El Sello
a imagen & semejanza

El Sello
a imagen & semejanza

MInI REPO

Por Graciela Inés Di Paula
gidp62@gmail.com

La banda de rock progresivo Pacto 
Perpetuo anuncia el lanzamiento 
en este 2023 del documental «En 
el Estudio», que muestra el detrás 
de escena de su última producción 
discográfica grabada en Romaphonic 
Studios. Se trata de una miniserie 
de cuatro capítulos, con testimonios 
de todos los protagonistas que 
participaron de la grabación del 
primer disco de la banda titulado 
«Apogeo».

«Además de ser un material muy 
atractivo y dinámico que permite 
conocer un poco más íntimamente 
lo que fue la instancia de grabación, 
consideramos que deja un pequeño 
aporte didáctico para inspirar a 
cualquiera que tenga el anhelo y el 
desafío de realizar una producción 
de este tipo», señala Jonatan Ríspoli, 
líder de la banda. «Es posible 
lograrlo, pero para ello es necesario 
rodearse de personas correctas que 
potencien nuestro trabajo y nos 
ayuden a transitar el desafío que 
tenemos por delante».

El documental muestra los detalles 
del momento en que se registró este 
material, como así también el rol 
fundamental del equipo humano 
que colaboró en la grabación, entre 
los que se destacan Javier Barreto, 
Jero Olivera, el «Tano» Cavalletti, 
Adrián Herrera y una cantidad de 
músicos invitados. 

Además aparece la crítica autorizada 
de especialistas en el género como 
Marcelo Barrera (Rescate), Mario 
Ian (ex Rata Blanca y Alacrán), 
Gabriela Sepúlveda y Marcelo 
Rodríguez (Boanerges), y Hernán 
Fortuna (ex Boanerges y Templo).

«Apogeo» refleja el proceso de 
crecimiento interior que cada nuevo 
creyente atraviesa al acercarse a Dios. 
A partir de experiencias propias o 
ajenas y con un trasfondo bíblico, su 
lírica relata las diferentes luchas que 
cada persona atraviesa hasta lograr 
conocer al Creador en espíritu y 
verdad. Un proceso que desemboca 
en una nueva vida plena, despertando 
el impulso de compartir la luz del 
Evangelio con los demás. «Durante la 
narración transmitimos de primera 
mano cómo es que se concibió el 
disco, el origen de las letras y todo 
lo referido a la producción», agrega 
Jonatan. 

Entre los 10 temas que forman 
parte de la producción se destacan: 
‘Ciclos’, una dulce balada que mezcla 
violines, chelo y mucho piano. Como 
así también ‘Escoge Libertad’ y 
‘Libre Elección’ que cuentan con su 
respectivo videoclip. 

Completan «Apogeo» temas como: 
‘Obertura’, ‘Tras sus Pasos’, ‘Mi 
viaje’, ‘Redentor’, ‘Roca Firme’, 
‘Luz’ y Mi creación’. 

Ya puedes ver el Capítulo 1 y 2 del 
documental «En el Estudio», una 
miniserie que muestra la intimidad 
de Pacto Perpetuo en pleno proceso 
creativo.

La banda de rock progresivo, Pacto Perpetuo, 
estrena el documental ‘En el Estudio’ 

“En el plano 
musical, el disco 
propone un crisol 
de sonidos desde 
rock en sus distintas 
versiones hasta 
fusiones con el 
folclore y la música 
académica” 

CONOCE MÁS DE PACTO 
PERPETUO 

ACCESO A TODAS SUS 
REDES SOCIALES AQUÍ

             pactoperpetuometal            

             pactoperpetuo

           pactoperpetuo

          

             

http://www.facebook.com/pactoperpetuometal
http://www.instagram.com/pactoperpetuo/%3Figshid%3DYmMyMTA2M2Y%253D
http://www.instagram.com/pactoperpetuo/%3Figshid%3DYmMyMTA2M2Y%253D
http://open.spotify.com/artist/6unrbryx2hrE5NS6pMuDFJ
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Pacto Perpetuo y Luis Barni 
juntos en Gracia y fe

Luego de postergar por unos días 
el lanzamiento para compartir la 
alegría del campeonato Mundial 
logrado por la Selección Argentina, 
Pacto Perpetuo estrenó ‘Gracia y 
fe’  que cuenta con la colaboración del 
experimentado cantante y guitarrista 
Luis Barni.

«Esta canción, fue compuesta 
exclusivamente para que Luis la 
cante. Su persona y carrera musical 
nos ha inspirado como banda. 
Él fue un referente en nuestros 
inicios y lo sigue siendo hoy. Su 
amistad y ejemplo es un tesoro 
que apreciamos muchísimo. Con 
esta producción humildemente 
intentamos homenajearlo y celebrar 
juntos a través del arte», señala el trío 
musical conformado por los hermanos 
Ríspoli.

«La letra intenta transmitir algo 
de lo que nos enseñó Luis con 
su testimonio, y también lo que 
experimentamos como banda. 
Nuestras capacidades y recursos 
limitados se potencian en las manos 
del creador y, a pesar de nuestra 
humanidad, Su poder se perfecciona 
en nuestras debilidades. Es nuestro 
deseo que esta canción encuentre 
un lugar en tu persona y puedas 
entender su mensaje con la mayor 
profundidad posible», agrega la 
banda. 

Jonatan Ríspoli, autor de la canción, 
agrega que se basó en los libros 
“Jesús es” de Judah Smith y “Vive, 

ama y lidera” de Brian Houston que 
abordan el tema de la gracia de una 
manera muy profunda y reveladora. 

‘Gracia y fe’ fue grabado en 
Romaphonic Studios por Jero Olivera 
y Javier Barreto en el Estudio JVR 
quienes también realizaron la edición, 
mezcla y masterización. 

La dirección, filmación, edición y 
fotografía del videoclip estuvo a cargo 
de Hernán Palacios que registró 
las imágenes en el Garra Estudio 
explorando una nueva estética como 
aventura que resultó muy satisfactoria 
para la banda.

‘Gracia y fe’ ya está disponible en el 
canal oficial de YouTube y en todas 
las tiendas digitales. 

Con este lanzamiento Pacto Perpetuo 
cierra el 2022 brindando un sentido 
reconocimiento a uno de los íconos 
del white metal local y a su vez ofrece 
este obsequio de fin de año a quienes 
acompañaron a la banda hasta ahora. 

Y expresan «Concluimos un año 
lleno de desafíos, obstáculos y 
decisiones fuertes, de crecimiento, 
que nos ayudaron a crecer, que nos 
permitieron ver siempre la fidelidad 
y generosidad de Dios».

Pacto Perpetuo nació en 2004 en 
la ciudad de Marcos Paz, provincia 
de Buenos Aires, Argentina, por 
iniciativa de los hermanos Ríspoli: 
Jonatan (voz y guitarra), Pablo 
(bajo y coros) y Ezequiel (batería).  
La banda, con composiciones propias 
influenciadas por diversas vertientes 
musicales (rock, música clásica, tango 
y folclore), en 2008 editó su primer EP 
que lleva el nombre de la agrupación. 

Fueron parte de la grabación: Jona 
Ríspoli (guitarras, voz líder y coros), 
Pablo Ríspoli (bajo) y Ezequiel 
Ríspoli batería. Se realizó en el 
Estudio Pastón Records y consta de 
cinco canciones propias.  Este material 
sólo se encuentra en formato físico.

EP “Pacto Perpetuo” (2008)

Temas:
1. Renacido
2. Grito de angustia
3. Maranata
4. Mi creación
5. No te desanimes

EP “Tras Tus Pasos” (2015)

El EP «Tras Tus Pasos» fue grabado 
en JVR Records junto a Juan Ignacio 
Toscano (piano, teclados y coros), 
demostrando un cambio en su evolución 
sonora. El material cuenta con tres 
canciones propias ‘Mi Viaje’, ‘Tras sus 
Pasos’ y ‘Grito de Angustia’, más un 
cover instrumental ‘Salieri Strikes Back’ 
(Warmen). Hasta que en 2021 el grupo 
regresó a la formación original como trío.

Temas:
1. Mi viaje
2. Tras tus pasos 
3. Salieri Strikes Back (Warmen cover) 
4. Grito de angustia
En todos los casos en donde se repiten 
los nombres de las canciones, éstas han 
sido reversionadas; tanto en lo musical 
como en la letra. ■

“Esta canción, 
fue compuesta 
exclusivamente 
para que Luis la 
cante. Su persona 
y carrera musical 
nos ha inspirado 
como banda. Él 
fue un referente en 
nuestros inicios y lo 
sigue siendo hoy”

“Pacto Perpetuo, 
uno de los íconos 
del white metal de 
Argentina” 

PACTO PERPETUO, 
un poco de historia
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Alex Campos sorprende con una 
historia de su vida convertida en el 
sencillo ‘Pan Duro’.

La especial letra de esta canción nos 
relata como en el corazón de la capital 
de Colombia, un pequeño de aquella 
época (Alex Campos) y sus hermanos, 
bajo la ayuda de su abuelo: el zapatero, 
encuentran como fuente de alimento la 
mano generosa de una panadera que 
les ofrece por un precio reducido poder 
comer el pan duro del día anterior. 

Sin embargo el cantante a través de 
esta historia de manera extraordinaria 
nos deja ver como agradece y vive 
a Dios en cada detalle de la vida, y 
nos invita con un ‘Pan Duro’ a vivir 
también una vida sensacional con ese 
Dios de lo imposible.

Dentro de la versatilidad de Campos 
como artista, le permite a su homólogo 
Santiago Benavides aportar con la 
poética y versos de este relato, y junto 
con sus “compadres” de producción 
Javier Serrano y Juan Botello 
develar esta magnífica canción.

Así mismo la participación de los músicos 

Marcos Witt presenta 
Santo Espíritu

Danny Bahamon, Daniel Botello, 
Roberto Serrano, Danny y Gloria 
Ventura; desde los estudios de Sonic 
Ranch y Al Taller Studios en Texas.

La letra de esta canción 
nos relata como en el 
corazón de la capital 
de Colombia, un 
pequeño de aquella 
época (Alex Campos) y 
sus hermanos, bajo la 
ayuda de su abuelo: el 
zapatero, encuentran 
como fuente de alimento 
la mano generosa de una 
panadera que les ofrece 
por un precio reducido 
poder comer el pan duro 
del día anterior. 

El sencillo es acompañado de un gran 
videoclip realizado por Parábola 
Films y ambientado en la época 
que evoca cada detalle del relato, y 
expone cinematográficamente todos 
estos recuerdos de la infancia de Alex 
Campos junto a su familia en su 
ciudad natal. ■

nteve.com

Alex Campos y su nuevo 
single ‘Pan Duro’

El pastror y salmista Marcos Witt 
presenta hoy el sencillo ‘Santo 
Espíritu’, un tema de adoración 
en el que participa el intérprete 
costarricense Ale Fdz, como parte 

de lo que se ha vivido en la gira 
América Ora y Adora, tour en el que 
ha grabado en vivo un nuevo álbum 
titulado «Tu iglesia», a estrenarse 
próximamente.

Con la canción ‘Santo Espíritu’, 
producida por Danny Ventura, 
Marcos Witt busca que los oyentes 
tengan una revelación personal de 
quién es el Espíritu Santo. «La iglesia 
de Jesús, su novia, necesita recordar 
que el Santo Espíritu de Dios es la 
persona divina que habita en el 
corazón del cristiano. Santo Espíritu 
que sana, restaura, consuela y solo 
espera que tú y yo clamemos “Santo 
Espíritu, lléname», comenta Gloria 
Ventura, la compositora de música 
y letra.

El sencillo está basado en 
Romanos15:13 (TLA): «Que Dios, 
quien nos da seguridad, los llene 
de alegría. Que les dé la paz que 
trae el confiar en él. Y que, por el 
poder del Espíritu Santo, los llene de 
esperanza». 

Ventura agrega que la letra y la 
música nacieron en un momento en 
el que sintió que necesitaba sanar 

su percepción acerca de la tercera 
persona de la Trinidad. De acuerdo 
con ella, fue inspirada a pedir perdón 
por ignorar su multifacético poder 
y su forma de actuar en todos los 
aspectos de la vida.

Ese momento de revelación la llevo 
a desear, honrar, con esta canción 
al que ella llama «un caballero que 
esperó pacientemente para recibir su 
atención»

‘Santo Espíritu’ es un canto 
con el que la iglesia clama por la 
manifestación del Espíritu de Dios en 
total libertad y de la forma en que Él 
quiera revelarse: fuego en la montaña, 
agua en el desierto o susurro en el 
viento. 
El sencillo es también una manera 
de invitar a los creyentes a creer que 
él habita en ellos y por ende, esa 
presencia puede desatar un mover 
del Espíritu donde quiera que se 
encuentren. 

Este sencillo forma parte de la 
producción «Tu iglesia», un álbum 
que contendrá las canciones inéditas 
interpretadas en la gira América 
Ora y Adora y de la cual ya se había 
presentado un EP con los temas: ‘Tu 
iglesia’, ‘A una voz’ y ‘Bendice alma 
mía’.

‘Santo Espíritu’ es un 
canto con el que la 
iglesia clama por la 
manifestación del Espíritu 
de Dios en total libertad 
y de la forma en que Él 
quiera revelarse: fuego 
en la montaña, agua en 
el desierto o susurro en el 
viento. 

‘Santo Espíritu’ es un lanzamiento 
internacional de CanZion que ya 
puede escucharse en todas las 
plataformas de reproducción.  ■

facebook.com/marcoswitt
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Harold y Elena cantan “Creo 
en ti” junto a Evan Craft 
Harold y Elena presentan hoy un 
nuevo sencillo titulado ‘Creo en ti’, 
el cual cuenta con la participación del 
cantante norteamericano Evan Craft. 

Se trata de un tema de adoración que 
fue grabado en un concierto durante 
un servicio dominical de la iglesia 
Hosanna Woodlands, comunidad que 
pastorea el joven matrimonio.

Creo en ti fue compuesto por Harold 
Guerra, Evan Craft, Sean Cook y 
Elena Witt-Guerra, y producido por 
Danny Ventura. De acuerdo con el 
dúo, el canto nació con la intención 
de crear un himno con el que puedan 
identificarse todos aquellos que se 
consideran personas de fe. «Recordar 
quién es Dios y lo que ha hecho en 
nosotros nos trae esperanza para el 
futuro», comentan Harold y Elena. 

La pareja agrega que, como pastores de 
una comunidad, consideran importante 
que la iglesia tenga momentos en los 
que pueda enfocarse en la fidelidad de 
Dios y en declarar verdades tomadas 
de la Palabra, como aquella en la que 
está inspirada la canción y que se 
encuentra en Hebreos 10:23 (NVI): 
«Mantengamos firme la esperanza que 
profesamos, porque fiel es el que hizo 
la promesa».

Con este lanzamiento el ministerio 
busca no solamente fortalecer la fe 
dentro de su congregación, sino llevar 
a toda la iglesia a confesar que su 
confianza está puesta enteramente en 
Dios. Este canto, que inicialmente fue 
escrito para la comunidad hispana, fue 
incluso grabado por Evan Craft en 
inglés, quien, por su parte, define el 
nuevo sencillo como «una declaración 

Majo y Dan presentan ‘Tú proveerás’ 
junto a Christine D’Clario

verídica de fe para la iglesia» y 
describe de esta manera la intención 
que los animó a grabarlo.

Harold y Elena, quienes se encuentran 
participando en la gira América Ora y 
Adora, realizarán presentaciones en 
las que compartirán este tema con el 
público en varias ciudades de Estados 
Unidos, Guatemala y México. 

Durante este concierto especial de 
grabación, además de ‘Creo en ti’, se 
grabaron en vivo todas las canciones 
del próximo álbum del dúo.

‘Creo en ti’ es un lanzamiento 
internacional de CanZion y ya se 
encuentra disponible en todas las 
plataformas de reproducción. ■

facebook.com/haroldyelena

‘La promesa de Padre’ 
por Cynthia Cabrera
Presentamos el nuevo sencillo de la 
cantautora cubana Cynthia Cabrera 
‘La promesa del Padre’. El mismo 
se estrena de forma mundial a través 
de las plataformas musicales y su 
videoclip está disponible en su canal 
de YouTube.

Con un estilo Worship, Cynthia 
escribió esta canción mientras 
estudiaba precisamente el libro de 
Hechos en el capítulo 1 y 2.

Inspirada en su anhelo de experimentar 
la visitación de Dios a nivel personal 
como en aquellos tiempos, sobre 
todo porque desde hace bastante se 
viven tiempos difíciles en su nación 
Cuba, como así también en el mundo, 
considera la importancia de que cada 
creyente necesita del poder de Dios no 
solo para afirmar su fe, sino también 
para bendecir a otros. 

Ella nos dice: «Solo Dios puede 
fortalecernos de tal manera que no nos 
centremos por completo en satisfacer 
nuestras propias necesidades, sino que 
nos mantengamos sensibles al dolor y a 
la carencia espiritual y física de quien 
nos rodea. Sí, mientras leía el relato 
del primer mover del Espíritu Santo 
en la iglesia primitiva, entendí que, al 
igual que aquellos creyentes, también 

yo necesito «poder para testificar» a mi 
generación del amor de Dios. También 
quiero que este sentir se extienda al 
resto de la iglesia: que el pueblo de 
Dios clame al cielo, con sinceridad 
y sin falsas pretensiones, y abra sus 
manos para recibir la virtud y el poder 
que solo el Santo Espíritu divino puede 
otorgar».

Ella desea que tanto la letra como el 
ritmo reflejen la urgencia del llamado 
de Dios a ser llenos del Espíritu Santo 
para testificar, con todo lo que somos 
y hacemos, llevándonos a accionar. 
El pasivismo, el ánimo apagado o 
temeroso. son enemigos para vencer, 
cuando Dios nos llama a vivir para Él 
y a realizar su obra. 

La producción musical se realizó en 
Cuba por Joel Sosa y el video musical 
estuvo a cargo de Pedro González 
con la colaboración de varios jóvenes 
del Templo Cristo Rompe las cadenas.

‘La promesa del Padre’ se estrena 
bajo licencia de Accento Music 
de forma mundial a través de las 
plataformas musicales y su videoclip 
está disponible en su canal de 
YouTube. ■

facebook.com/Cynthiacantautora

Mas Gracia: ‘Cuidas de Mi’  
Accento Music se complace en 
presentar el nuevo single ‘Cuidas 
de Mi’ una hermosa obra musical 
interpretada por banda Más Gracia 
Ft. Saraí Saldaña, la misma fue 
lanzada a nivel mundial en todas las 
plataformas digitales musicales y está 
disponible su videoclip en su canal de 
YouTube.

Esta canción fue escrita en el año 
2021 por Raúl Reyes luego de 
haber atravesado la enfermedad 
de Covid, inspirado en Romanos 
8:35-39. 

«En medio de todos nuestros 
problemas, estamos seguros de que 
Jesucristo, quien nos amó, nos dará 
la victoria total. Yo estoy seguro de 
que nada podrá separarnos del amor 
de Dios: ni la vida ni la muerte, ni los 
ángeles ni los espíritus, ni lo presente 
ni lo futuro, ni los poderes del cielo ni 
los del infierno, ni nada de lo creado 
por Dios. ¡Nada, absolutamente 
nada, podrá separarnos del amor 
que Dios nos ha mostrado por medio 
de nuestro Señor Jesucristo!».

Raúl pudo hacer real en su vida 
cada palabra de este párrafo de la 
Biblia, experimentando la fidelidad 
de Dios, pensando en sus pequeños 
hijos y ese amor tan grande de 
nuestro Padre le dio la convicción 
que Dios cuida de nosotros y que ni 
la enfermedad podría separarle de 
su amor. 
Hoy vive confiando en Dios y 
descansando en Su Palabra.

El estilo que le dio es de balada, 
inspirados en bandas como Toma tu 
Lugar, Monte Santo, Majo y Dan, 
y su material fue realizado en Ciudad 
Acuña, Coahuila, México.

La producción musical estuvo a cargo 
de Daniel Flores, y Erick Acuña 
productor y amigo de muchos años, 
con quien grabaron los músicos de la 
banda. 

La producción del video musical 
estuvo a cargo de Abel Arellano de 
Catedral Audiovisual. ■

facebook.com/MasGraciaOficial

Como parte de lo que será su próximo 
álbum «No yo, sino Cristo», Majo y 
Dan presentan hoy un nuevo sencillo 
titulado ‘Tú proveerás’, en el que 
participa Christine D’Clario. Este es 
un tema de adoración que fue grabado 
en vivo y que captura la atmósfera de 
fe en la que el ministerio, Christine, 
así como el público, exaltan el carácter 
de Dios como proveedor.

De acuerdo con Majo y Dan, este 
sencillo, que fue compuesto por el 
dúo y producido por Obed Martínez 
y Danilo Ruiz, «nació con el 
propósito de comunicar una verdad 

profunda: que Cristo es suficiente 
y Él provee para toda necesidad», 
comenta Majo. 

Los versos de la canción hacen 
referencia a diferentes pasajes de 
la Biblia que muestran la provisión 
sobrenatural dada por Dios en 
momentos de dificultad. La canción 
evoca lo vivido por Abraham, así como 
por el pueblo de Israel, en el desierto; 
recuerda a Ana quien era estéril y 
menciona a Daniel en la fosa de los 
leones, entre otros hechos que narran 
las Escrituras, para cuyos protagonistas 
Dios realizó milagros de provisión.

Majo Solís agrega que la canción 
surgió casi de manera instantánea 
luego de una reunión con algunas 
mujeres de su congregación, a la 
que Danilo agregó melodías y cuyo 
mensaje es que «la visión de Dios 
como proveedor nos lleva a salir del 
afán, del temor, y a estar confiados 
en que tenemos ya la victoria en el 
nombre de Jesús».

Respecto a la participación de 
Christine D’Clario, Majo y Dan 
comentan que, dentro del repertorio, 
Christine escogió ‘Tú proveerás’ 
como el sencillo en el que quería 
participar debido a su testimonio, lo 
que para el dúo fue una señal de que 
su contenido bendecirá a la iglesia de 
toda América Latina. 
«Fue un honor inmenso poder 
compartir esta canción con alguien 
tan especial como Christine 
D’Clario. Creemos que es una 
canción que Dios nos dio, nos confió, 
y nos emociona ver lo que Él hará 
a través de ella», comentan Majo y 
Dan. Por su parte Christine agrega: 
«Deseo que esta canción sea un 
bálsamo que sane la esperanza del 
que siente que la pierde».

‘Tú proveerás’, de Majo y Dan 
feat. Christine D’Clario, es un 
lanzamiento internacional de 
CanZion y ya se encuentra en todas 
las plataformas de reproducción. ■

facebook.com/majoydan
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MARCOS VIDAL 
CD «Lo que vemos»  
(2023)

El reconocido cantautor español 
Marcos Vidal estrena hoy «Lo 
que vemos», su nueva producción 
discográfica. Este es un álbum de 10 
canciones en las que el intérprete hace 
un recorrido por situaciones vividas, las 
cuales produjeron en él sentimientos 
tanto positivos como negativos, pero en 
las que el cantante reconoce que Dios 
siempre ha estado presente. 

El disco fue producido por Mike 
Rodríguez y la mezcla estuvo en 
manos de Kiko Cibrián. Todos los 
temas fueron escritos en su totalidad por 
Marcos Vidal, salvo por las canciones 
‘Nosotros no’ y ‘Oración’, en cuyo 
proceso de composición participó el 
productor del álbum. 

De acuerdo con el intérprete, cada 
canción tiene una referencia bíblica 
particular, pero es Efesios 1:18 
(RVR60) el versículo que mejor resume 
la esencia del álbum. Esta producción 
tiene además la particularidad de que 
cada tema hace referencia a etapas de 
la vida del cantante, en las que pudo 
experimentar esperanza, fe, decepción 
o incluso enemistad, y con las que el 
público se identificará. 

Dentro de la producción se destaca el 
sencillo inédito ‘Bajo el agua’, así como 
la participación de los hijos del cantante: 
Lupo, Necko y Joel Vidal, en el sencillo 
‘Oración’, y de Joel en el tema ‘Cara a 
cara’, una canción que se ha convertido 
en un clásico del cantautor español. 
Del álbum ya fueron presentados como 
sencillos los temas ‘Lo veo’, ‘Canción 
de boda’, ‘Nosotros no’ y ‘Tu cara’.

«Lo que vemos», de Marcos Vidal, es 
un lanzamiento internacional de Heaven 
Music y se puede escuchar en todas las 
plataformas digitales 
facebook.com/marcosvidal

HEAVEn KIDS     
CD «Clásicos Infantiles Cristianos» 
(2023) 

El sello Heaven Kids estrena hoy 
el álbum «Clásicos Infantiles 
Cristianos», en el que se encuentran 
todas las canciones de la serie animada 
para niños Ben en Belén. Se trata de 
un álbum de 16 temas que, a partir de 
hoy, pone a disposición de los padres y 
sus niños una serie de clásicos cantos 
infantiles con arreglos musicales 
contemporáneos que ayudarán a los más 
pequeños a desarrollar su fe y poner en 
práctica sus valores.

Para la serie infantil Ben en Belén, que 
se estrenó en octubre de 2022, un equipo 
de músicos tomó un gran repertorio 
de cantos infantiles de las décadas de 
los 80 y 90 como ‘El padre Abraham’ 
y ‘El arca de Noé’, sencillos que se 
destacan dentro de la producción, o los 
temas ‘El amor de Dios es maravilloso’ 
y ‘Cuidadito mis ojitos lo que ven’, e 
incorporó a ellos sonidos electrónicos y 
elementos del pop, con el fin de incluir 
un tema en cada episodio de la serie. 

Las canciones del álbum «Clásicos 
Infantiles Cristianos», producido por 
Daniel Vengoechea y David Zuluaga, 
contienen un mensaje claro que habla 
del amor y el cuidado de Jesús hacia los 
niños. En cada tema hay un intermedio 
en el que participan los personajes de la 
serie en el que se enfatiza un principio 
bíblico como el amor, el perdón, la 
obediencia, la alegría o la generosidad. 
Son canciones pegajosas que los niños se 
sentirán animados a aprender mientras 
que sus padres recuerdan estos grandes 
cantos que probablemente también 
marcaron positivamente su niñez.

«Clásicos Infantiles Cristianos» es 
un lanzamiento internacional del sello 
Heaven Kids y se encuentra disponible 
en todas las plataformas de reproducción.

facebook.com/heavenkidsoficial

MELVIn CABRERA      
CD «Este Tiempo»   
(2023) 

Hoy es un gran día para presentar el 
álbum de Melvin Cabrera que lleva 
por nombre «Este Tiempo». 

Esta nueva producción de adoración 
de 11 temas nos conecta con el 
propósito de Dios y marca con 
la identidad del padre, hay una 
generación apartada y destinada 
para caminar en su plan, más allá 
de nuestra humanidad su gracia nos 
reviste del perfecto amor.

Melvin Cabrera es un apasionado 
por la presencia de Dios, lleva más de 
una década levantando la adoración 
como estandarte de vida, pertenece a 
la familia A-LIVE con la que ha podido 
plasmar canciones con un sonido 
fresco y original, él es venezolano 
con una preciosa familia y actor de 
profesión, ministro en su iglesia local 
y con un depósito de adoración que 
crece y del cual beben muchos.

Lo acompañan con participaciones 
especiales Marcos Brunet en la 
canción ‘Santo Dios’, André Aquino 
en ‘Nuestra Voz’ y Lucas Conslié en 
‘Inúndame’ y ‘Eternidad’. 

Completan el CD temas como: ‘Tu’, 
‘Tú Siempre’, ‘Mi Milagro’, ‘Este 
Tiempo’, ‘Eres Todo’, ‘Si Te Tengo’ y 
‘Cristo’ conformando un compilado 
de mucho valor espiritual y 
herramientas clave para la adoración 
contemporánea, estas canciones serán 
un deleite para los adoradores en 
Espíritu y en Verdad.

El álbum de Melvin Cabrera 
«Este Tiempo» es un lanzamiento 
internacional de A-Live y ya se 
encuentra disponible en todas las 
plataformas de reproducción. 

facebook.com/MelvinCabreraOficial

InSTRUMEnTALES HILLSOnG  
CD «Selah Sessions Volume 1»
(2023) 

Relaje su mente, disfrute, medite o 
duerma con 30 minutos de hermosas 
melodías con el nuevo álbum de 
Hillsong Instrumentals, «Selah 
Sessions Volume 1». 

Es es una nueva colección 2023 de 8 
pistas de audio digital que incluyen 
versiones reflexivas de piano de sus 
canciones de adoración favoritas, 
‘Océanos (Donde los pies pueden 
fallar’ (Oceans (Where Feet May 
Fail), ‘Hosanna’ (Hossana), ‘Piedra 
Angular’ (Cornerstone), ‘Todo lo que 
necesito eres tú’ (All Need Is You’), 
‘Interlude 1’, ‘Nunca andes solo’ 
(Never Walk Alone), ‘Aún’ (Still), ‘Un 
grito al Señor’ (Shout To The Lord). 

«Hay temporadas en la vida en las 
que se puede sentir que el caos nos ha 
abrumado. Que el ruido nos envuelve y 
nos persigue de sol a sol. Sin embargo, 
Dios nos llama a alejarnos de todo 
para pasar tiempo con Él. Es por ello 
que creamos Selah Sessions. Treinta 
minutos de música para atraerlo y 
pasar tiempo en Su presencia. Sin 
distracciones. sin caos Solo él». 
Instrumentales de Hillsong

Hillsong Instrumentals, «Selah 
Sessions Volume 1» cuenta con la 
producción ejecutiva de Josh Olson, 
ingeniero de masterización y mezcla 
Peter James. Editor Hillsong Music 
& Resources LLC.

Cada pista está masterizada 
profesionalmente y produce un sonido 
de calidad que seguramente enriquecerá 
su tiempo de adoración y contemplación. 

Una colección de canciones bellamente 
grabadas y arregladas para momentos 
personales de oración y reflexión.

hillsong.com

HAROLD GUERRA   
LIBRO «Dios está disponible» 
(2023) 

El cantante, compositor y pastor Harold 
Guerra presenta hoy su primer libro, 
«Dios está disponible». En este título 
narra episodios de su vida con los 
que quiere comunicar que Dios es un 
Dios cercano, que se atreve a creer en 
las personas y a depositar en ellas un 
llamado y un propósito.

Harold Guerra es conocido por formar 
parte del dueto Harold y Elena, junto 
a su esposa Elena Witt-Guerra, con 
quien pastorea la comunidad Hosanna 
Woodlands, en Houston, Texas,

«Dios está disponible», cuyo prólogo 
fue escrito por Marcos Witt, contiene 
siete capítulos en los cuales el autor 
muestra, con su testimonio como 
ejemplo, que Dios puede cambiar de 
manera radical la vida de quienes lo 
buscan, sin importar qué tan alto han 
llegado o qué tan bajo han caído. 

Aunque no se trata de un libro 
autobiográfico, Harold Guerra 
agrega que, en el proceso de escritura 
del libro, que duró aproximadamente 
dos años, hubo llanto y quebranto al 
recordar cómo, habiendo formado parte 
de una familia dividida, en la que su 
madre oraba e intercedía por él y sus 
dos hermanos mientras que su padre 
luchaba con problemas con el alcohol, 
hoy puede ver el matrimonio de sus 
padres completamente restaurado y a 
su familia, hermanos e hijos, sirviendo 
a Dios. «Todo porque Dios estuvo 
disponible, porque Dios llegó a nuestra 
casa», asegura. 

«Dios está disponible» se encuentra 
en el sitio web diosestadisponible.
com así como en amazon.com y puede 
ordenarse en formato físico, digital y 
audiolibro. 

facebook.com/haroldguerra
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MARTES 9
ESCUELA PARA PADRES. A cargo 
de Miriam Romero. Café Divergente. 
Godoy Cruz, 1967, CABA. De 20 
a 22hs. Inscripción: +54 9 11 5605-
3407 | infocausadevida@gmail.com 
| miriamromero.org | facebook.com/
miriamromero.org ||facebook.com/
fundacioncausadevida.oficial

MIERCOLES 10
ENCUENTRO DE ORACIÓN 
PRESENCIAL y ONLINE. Iglesia 
Bautista de Flores. Boyacá 67, CABA. 
A las 19hs. www.iebflores.com.ar 

TALLER DE LA MEMORIA 
ESTIMULACIÓN COGNITIVA. 
IEB Flores. Iglesia Bautista de Flores. 
Boyacá 67, CABA. De 10:30 a 11:30hs. 
011 4632-7966 | www.iebflores.com.ar 

JUEVES 11
A TU RITMO. Llegamos a la mitad de la 
semana con lo mejor de la música. Con 
las mejores notas y los lanzamientos. 
22hs. Con Adri & Fede Siniscalchi. 
aturitmoradio.com | accentomusic.com

ENCUENTROS MAPA. Una serie de 
encuentros para auto descubrirnos y 
potenciar todo lo que somos. Dios no 
desperdicia nada. 21hs. Actividad vía 
zoom abierta y gratuita. Inscripción 
Instagram de @encuentrosmapa

GIMNASIA PARA ADULTOS. IEB 
Flores. Iglesia Bautista de Flores. 
Boyacá 67, CABA. de 10 a 11hs. 011 
4632-7966 | www.iebflores.com.ar 

VIERNES 12
EL TALLER DEL MAESTRO. 
Es un espacio para desarrollar tus 
recursos emocionales, psicológicos y 
espirituales, en un ambiente de respeto 
y libertad. Coordinador General Pr. 
Ser Mantovani (Psicólogo UBA). + 
54 911 3781-8293 |facebook.com/
sergio.mantovani

ELECTRICIDAD HOGAREÑA. 
Iglesia Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. De 10 a 11hs. Informes: 011 
4632-7966 | www.iebflores.com.ar 

ENCUENTRO DE MATRIMONIOS 
JÓVENES IEB Flores. “MITOS 
Y REALIDADES DE LA 
SEXUALIDAD” En la Iglesia 
Evangélica Bautista de Flores con la 
Lic. Claudia Doddo y Elvis Spagnolo. 
20hs. Boyacá 67, CABA. www.
iebflores.com.ar

PROGRAMA VIDA TOTAL, creciendo 
sanos y fuertes. Todos los viernes un 
nuevo programa con un invitado muy 
especial a las 23hs. Por canalLUZ. 
Repite los lunes 8:30hs. canalluz.org

TALLERES DE CORTE Y 
CONFECCIÓN. IEB Flores. En la 
Iglesia Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. De 16 a 18hs. 011 4632-7966 
| | www.iebflores.com.ar 

SÁBADO 13
AFROSOUND CHOIR EN VIVO. 
Presenta GOOD NEWS. En el 
Auditorio Kraft. Florida 681, 2do 
Subsuelo, CABA. +54 9 11 3068-
7788 | info@afrosoundchoir.com.ar | 
afrosoundchoir.com.ar

CONECTADOS. Un espacio para 
mayores de 45 años sin compromiso. 

Mayo Todos los 2DOS SÁBADOS de cada 
mes. Registración: +54 9 11 5605-
3407 | miriamrromero@gmail.com | 
miriamromero.org 

JORNADA SOBRE PREVENCIÓN 
E INTERVENCIÓN INTEGRAL 
FRENTE AL SUICIDIO. Temas: 
Factores de riesgo y protectores frente 
al suicidio. Dra. Viviana Barrón y 
Mitos y realidades frente al suicidio. 
Lic. Matías Kornetz. De 9 a 16hs por 
zoom. 11 6593 4292 | capellaniasfiet@
gmail.com

DOMINGO 14
CULTO EN VIVO y ONLINE IEB 
Flores. Iglesia Bautista de Flores. Culto 
PRESENCIAL 11hs. / Clase Escuela 
Biblia 10hs. Boyacá 67, CABA. www.
iebflores.com.ar | facebook.com/iebflores 

DANTE GEBEL. En el RIVER ARENA. 
17:30hs. Por Youtube | river-church.org

LUNES 15
CURSO OSTE 2023. Seguimos 
formando operadores y extendiendo 
la red en todo el país y en el exterior. 
Súmate ya al desafío de capacitarte 
en adicciones. Periodo (MAY/OCT). 
Modalidad Virtual los lunes de 19 a 
22hs. Inscripción info@programavida.
org

MARTES 16
TALLER DE TEJIDO. IEB Flores. 
Iglesia Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. De 16 a 18hs. Informes: 011 
4632-7966 | www.iebflores.com.ar | | 
facebook.com/iebflores 

MIÉRCOLES  17
ENCUENTRO DE ORACIÓN 
PRESENCIAL y ONLINE. Iglesia 
Bautista de Flores. Boyacá 67, CABA. 
A las 19hs. www.iebflores.com.ar | 

TALLER DE LA MEMORIA 
ESTIMULACIÓN COGNITIVA. 
IEB Flores. Iglesia Bautista de Flores. 
Boyacá 67, CABA. Todos los viernes de 
10:30 a 11:30hs. 011 4632-7966 | www.
iebflores.com.ar  | 

JUEVES 18
A TU RITMO. Llegamos a la mitad 
de la semana con lo mejor de la 
música. Con las mejores notas y los 
lanzamientos. 22hs. Con Adri & Fede 
Siniscalchi. aturitmoradio.com 

ENCUENTROS MAPA. Una serie de 
encuentros para auto descubrirnos y 
potenciar todo lo que somos. Dios no 
desperdicia nada. 21hs. Actividad vía 
zoom abierta y gratuita. Inscripción 
Instagram de @encuentrosmapa

GIMNASIA PARA ADULTOS. IEB 
Flores. Iglesia Bautista de Flores. 
Boyacá 67, CABA. de 10 a 11hs. 011 
4632-7966 | www.iebflores.com.ar 

VIERNES 19
A EL TALLER DEL MAESTRO. Es 
un espacio para desarrollar tus recursos 
emocionales, psicológicos y espirituales, 
en un ambiente de respeto y libertad. 
Coordinador General Pr. Ser Mantovani 
(Psicólogo UBA). + 54 911 3781-8293 | 
pr_mantovani@hotmail.com |facebook.
com/sergio.mantovani

ELECTRICIDAD HOGAREÑA. 
Iglesia Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. De 10 a 11hs. 011 4632-7966 | 
www.iebflores.com.ar | facebook.com/
iebflores 

PROGRAMA VIDA TOTAL, creciendo 
sanos y fuertes. Todos los viernes un 
nuevo programa con un invitado muy 
especial a las 23hs. Por canalLUZ. 
Repite los lunes 8:30hs. canalluz.org

TALLERES DE CORTE Y 
CONFECCIÓN. IEB Flores. Iglesia 
Bautista de Flores. Boyacá 67, CABA. 
De 16 a 18hs. 011 4632-7966 | |www.
iebflores.com.ar 

SÁBADO 20
MASTERCLASS ISFI. Instituto 
Superior de Formación Integral 
A-1444. “El conflicto en la familia: una 
oportunidad” a cargo de Lic. Víctor 
D. Kundinger, 10hs y “Violencia 
económica” con la Abogada Natalí 
S. Martín, 11hs. Masterclass: Clases 
abiertas y gratuitas. Inscripción a 
info@isfi.edu.ar | isfi.edu.ar | 011 15 
2614 9534 | 

DOMINGO 21
CULTO EN VIVO y ONLINE IEB 
Flores. Iglesia Bautista de Flores. Culto 
PRESENCIAL 11hs. / Clase Escuela 
Biblia 10hs. Boyacá 67, CABA. www.
iebflores.com.ar | facebook.com/iebflores | 

DANTE GEBEL. En el RIVER ARENA. 
17:30hs. Por Youtube | river-church.org

LUNES 22
NO MAS VIOLENCIA Un mensaje de 
Dios. Reunión Informática. Principios 
y estrategias para llevar la paz de Dios 
a los espacios de la ciudad (Escuelas, 
Barrios, merenderos, Clubes barriales). 
20:30hs por zoom. amn@confeba.org.
ar | +54 9 11 3276-6315 |
aminternacional.confeba.org.ar

MARTES 23
TALLER DE TEJIDO. IEB Flores. 
Iglesia Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. De 16 a 18hs. Informes: 011 
4632-7966 | www.iebflores.com.ar 

MIÉRCOLES  24
ENCUENTRO DE ORACIÓN 
PRESENCIAL y ONLINE. Iglesia 
Bautista de Flores. Boyacá 67, CABA. 
A las 19hs. www.iebflores.com.ar 

TALLER DE LA MEMORIA 
ESTIMULACIÓN COGNITIVA. 
IEB Flores. Iglesia Bautista de Flores. 
Boyacá 67, CABA. De 10:30 a 11:30hs. 
011 4632-7966 | www.iebflores.com.ar 

JUEVES 25
A TU RITMO. Llegamos a la mitad 
de la semana con lo mejor de la 
música. Con las mejores notas y los 
lanzamientos. 22hs. Con Adri & Fede 
Siniscalchi. aturitmoradio.com 

ENCUENTROS MAPA. Una serie de 
encuentros para auto descubrirnos y 
potenciar todo lo que somos. Dios no 
desperdicia nada. 21hs. Actividad vía 
zoom abierta y gratuita. Inscripción 
Instagram de @encuentrosmapa

GIMNASIA PARA ADULTOS. IEB 
Flores. Iglesia Bautista de Flores. 
Boyacá 67, CABA. de 10 a 11hs. 011 
4632-7966 | www.iebflores.com.ar 

JUEVES 25 AL SáBADO 27
CONGRESO REINO, INFLUENCIA 
Y PODER 2023. En el Centro 
de Convenciones Metropolitano. 
Rosario, Prov. de Santa Fe, Argentina. 
Invitados: Josías García, Bernardo 
Affranchino, Alex Sampedro, Mati, 
”La Feria”, Rescate, Montesanto y 

Majo y Dan. +54 9 341 3568864 | 
reinoinfluenciaypoder.com 

VIERNES 26
EL TALLER DEL MAESTRO. 
Es un espacio para desarrollar tus 
recursos emocionales, psicológicos y 
espirituales, en un ambiente de respeto 
y libertad. Coordinador General Pr. 
Ser Mantovani (Psicólogo UBA). + 
54 911 3781-8293 |facebook.com/
sergio.mantovani

ELECTRICIDAD HOGAREÑA. 
Iglesia Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. De 10 a 11hs. 011 4632-7966 
| www.iebflores.com.ar 

PROGRAMA VIDA TOTAL, creciendo 
sanos y fuertes. Todos los viernes un 
nuevo programa con un invitado muy 
especial a las 23hs. Por canalLUZ. 
Repite los lunes 8:30hs. canalluz.org

TALLERES DE CORTE Y 
CONFECCIÓN. IEB Flores. En la 
Iglesia Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. De 16 a 18hs. 011 4632-7966 
| | www.iebflores.com.ar 

SÁBADO 27
FUEGO Y PODER ARGENTINA 
TOUR 2023. BARAK • YESENIA 
THEN • FUEGO Y PODER + 30 
VOCES. Luna Park de Buenos Aires. 
Av. Eduardo Madero 420, CABA. 
grupobarak.com 

DOMINGO 28
CULTO EN VIVO y ONLINE IEB 
Flores. Iglesia Bautista de Flores. Culto 
PRESENCIAL 11hs. / Clase Escuela 
Biblia 10hs. Boyacá 67, CABA. www.
iebflores.com.ar | facebook.com/iebflores | 

DANTE GEBEL. En el RIVER ARENA. 
17:30hs. Por Youtube | river-church.org

CINE DE BARRIO IEB FLORES. 
Iglesia Bautista de Flores te invita a ver 
“RENOVACIÓN DEL CORAZÓN”, 
Boyacá 67, CABA. A las 17hs. Entrada 
Libre y Gratuita. www.iebflores.com.ar 

MARTES 30
TALLER DE TEJIDO. IEB Flores. 
Iglesia Bautista de Flores. Boyacá 67, 
CABA. De 16 a 18hs. Informes: 011 
4632-7966 | www.iebflores.com.ar 

MIÉRCOLES  31
ENCUENTRO DE ORACIÓN 
PRESENCIAL y ONLINE. Iglesia 
Bautista de Flores. Boyacá 67, CABA. 
A las 19hs. www.iebflores.com.ar 

TALLER DE LA MEMORIA 
ESTIMULACIÓN COGNITIVA. 
IEB Flores. Iglesia Bautista de Flores. 
Boyacá 67, CABA. De 10:30 a 11:30hs. 
011 4632-7966 | www.iebflores.com.ar 
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